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Na quinta-feira (29), o deputado federal 
Delegado Marcelo Freitas (PSL), realizou, em 
atendimento à solicitação do Prefeito de Gua-
raciama, José Maria Figueiredo Sobrinho, e dos 
Vereadores Evaldo da Estiva e Murilo Mota, a 
entrega de um conjunto de tubulações, cone-
xões, reservatório e bomba hidráulica, adquiri-
do com recursos de emendas do parlamentar.

A Câmara Municipal de Montes Claros aca-
bou o recesso parlamentar do meio de ano e já 
agendou para a próxima terça-feira (3), às 19h, 
a homenagem ao Procurador-Geral de Justiça de 
Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior, com a entrega 
do Título de Cidadão Benemérito. A comenda 
foi a forma da Casa Legislativa reconhecer os re-
levantes trabalhos prestados ao município. Tam-
bém anunciou a criação do Grupo Estratégico 
da Seca, com a função de coordenar as ações de 
enfrentamento a seca.
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Pirapora discute criação 
do cemitério vertical
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Regularização Fundiária e recursos federais 
estimulam desenvolvimento do Alto Rio Pardo

A Coordenadoria Estadual de Defesa Civil de Minas Gerais implantou na manhã dessa sexta-feira (30), em Montes Claros, a pri-
meira Regional de Defesa Civil, em iniciativa que será levada para toda Minas Gerais. O coronel Wanderlúcio Ferraz, comandante 
da 11ª Região Militar assumiu essa regional. O evento ocorreu durante capacitação na Associação dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams). 
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Carreata para Bolsonaro 
inicia campanha para 
mudar Norte de Minas

Freitas destina 
equipamentos para rede 
de distribuição de água 
em Guaraciama

Cedec-MG anuncia grupo estratégico da 
seca e veículos durante evento na Amams

GIRLENO ALENCAR

Câmara de Vereadores 
retorna de recesso e 
prestará homenagem

Oficina do Futuro 
apresenta ações para o 
desenvolvimento de 
Grão Mogol

Montes Claros sedia 
Pré-Conferência 
Regional do Plano 
de Saneamento Básico

Montes Claros, sábado e domingo 31 e 1º de Agosto de 2021 - R$ 2,00
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,21

Cotação eUrO - real

R$ 6,18

Gasolina

R$ 5,99

Diesel comum etanol 

R$ 4,52 R$ 4,39

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 27º
Min. : 12º

Uma decisão histórica será concretizada no próximo dia 3, terça-feira, com a vinda do governador Romeu Zema (Novo) ao 
Norte de Minas. Com a presença do procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares, assinará a ordem da reforma 
fundiária rural para atender 11 municípios norte-mineiros, que há 10 anos enfrentam pendências relacionadas a esse setor, como 
consequência, gerando entraves para o desenvolvimento regional. 

REGIONAL 9

Gil Pereira, deputado estadual; Denerval Germano, prefeito de Taiobeiras; Rodrigo Pacheco, presidente do 
Senado; Dr Paulo, prefeito de Monte Azul; Tuquinha, prefeito de Rio Pardo
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Arrematação impugnada, como proceder? PAULO MARIANO
AdVOGAdO ESPECIALIzAdO EM LEILãO 

jUdICIAL dE IMóVEIS

Impugnação é um meio de defe-
sa processual facultado ao devedor 
(proprietário do imóvel arrematado), 
que poderá utilizá-lo quando houver 
a arrematação do seu imóvel em leilão 
judicial. O prazo para propor a defesa 
é de 10 dias a partir da assinatura do 
Auto de Arrematação pelo juiz compe-
tente do processo no qual se deu a ar-
rematação, conforme previsão legal no 
artigo 903, parágrafo 3 º do Código de 
Processo Civil.

A impugnação não deve amedron-
tar nem desestimular o arrematante, 

pois tendo sido realizada uma prévia 
consulta no processo no qual ocor-
rerá o leilão, com o fim de levantar 
eventuais irregularidades, fatalmente 
a arrematação não sofrerá qualquer 
insurgência.

Havendo uma prévia consulta no 
processo, a arrematação dificilmente 
será impugnada, salvo se por culpa do 
arrematante que deixou de depositar o 
preço da arrematação ou descumprir o 
prazo para depósito.

Atualmente, o devedor se vê inti-
midado em impugnar a arrematação, 

considerando a previsão legal de apli-
cação de multa ao devedor ou eventual 
terceiro interessado que ofertar a im-
pugnação se esta contiver motivos in-
fundados ou com exclusivo propósito 
de procrastinar o processo e provocar 
a desistência da arrematação pelo arre-
matante, prevista no artigo 903 parágra-
fo 6 º do Código de Processo Civil.

Ressalto que, atualmente, o núme-
ro de casos de impugnação à arrema-
tação vem se reduzindo, e aponto dois 
motivos principais para isso. Primeiro, 
a consulta do processo permite a re-

solução de todos os possíveis impedi-
mentos à conclusão da arrematação. 
Segundo, a provável aplicação da multa 
não superior a 20% do valor atualizado 
do bem, por defesa infundada ou pro-
crastinatória à arrematação.

Assim, o interessado em arrematar 
um imóvel em leilão deve, de forma 
antecipada, contratar os serviços de 
um advogado especializado, o qual 
ao consultar e estudar todo o proces-
so avalizará, assim a arrematação, que 
certamente, caso seja impugnada, será 
julgada improcedente.

A reforma ministerial promovida pelo presidente Jair Bolsonaro, 
com Ciro Nogueira na Casa Civil e Onyx Lorenzoni (foto) no Ministé-
rio do Trabalho e da Previdência Social para ampliar a reorganização 
de forças do governo, não deve parar por aí. Em abril do próximo 
ano, além do vice-presidente Hamilton Mourão, 12 ministros devem 
deixar o governo para disputar as eleições de 2022. Se os planos não 
mudarem até lá, devem enfrentar as urnas Onyx Lorenzoni (Trabalho 
e Previdência Social), Marcos Pontes (Ciência e Tecnologia), Tereza 
Cristina (Agricultura e Abastecimento), Anderson Torres ( Justiça), 
Tarcísio de Freitas (Infraestrutura), João Roma (Cidadania), Fabio 
Faria (Comunicações), Gilson Machado (Turismo), Rogério Marinho 
(Desenvolvimento Regional), Damares Alves (Mulher, Família e Di-
reitos Humanos) e Flávia Arruda (Secretaria de Governo).

Zema lidera na preferência do 
eleitorado

Pesquisa Data Tempo/CP2 do jornal O Tempo para o governo de 
Minas indica que o governador Romeu Zema (Novo)deve se reeleger 
nas eleições do ano que vem. Zema aparece na preferência do elei-
torado em todas as regiões de Minas com percentuais de variam de 
46,2% a 50,2%. O prefeito de Belo Horizonte, Alexandre Kalil, varia 
entre 18,8% e 23,9% na preferência do eleitorado. A pesquisa foi rea-
lizada entre os dias 17 e 20 de julho. Os resultados mais expressivos 
de Zema são na região Noroeste, Norte, Triângulo, Zona da Mata e 
Vale do Rio Doce.

espera na fila

O mercado de carros vai bem, o problema, segundo o empresá-
rio e deputado estadual Bráulio Brasil é a falta de componentes nas 
montadoras. Isso tem feito a fila de espera por carros novos crescer 
e o valor dos carros usados aumentar. Ele acredita que o mercado só 
deve se normalizar mais adiante. Por enquanto, quem quer trocar o 
carro, tem que esperar na fila.

Governador sanciona hoje acordo 
com a vale

Ficou marcada para hoje a sanção pelo governador Romeu Zema, 
do projeto que autoriza o governo a fazer o acordo com a Vale, no 
valor de R$ 11 bilhões. O projeto foi aprovado pelos deputados no 
dia 14 de julho após uma intensa negociação entre o governo e os 
deputados. Mesmo com a pressa em liberar os recursos, o governa-
dor tirou alguns dias de férias e foi recarregar as baterias em Araxá, 
onde mora sua família. Parte dos recursos serão para a construção do 
Rodoanel Metropolitano, para a finalização e equipagem dos hospi-
tais regionais de Teófilo Otoni, Divinópolis, Sete Lagoas, Conselheiro 
Lafaiete, Juiz de Fora e Unaí e para a revitalização do metrô de Belo 
Horizonte.

lei prioriZa Gestantes, lactantes, crianças e 
adolescentes na vacinação contra covid-19

O presidente Jair Bolsonaro sancionou a Lei 14.190, de 2021, 
que inclui gestantes, puérperas e lactantes como grupos prioritários 
no Plano Nacional de Operacionalização da Vacinação contra a Co-
vid-19. A medida também se estende a crianças e adolescentes com 
deficiência permanente ou privados de liberdade. A norma foi publi-
cada nesta sexta-feira (30) no Diário Oficial da União.

A lei teve origem em um projeto (PL 2.112/2021) do senador Jean 
Paul Prates (PT-RN). De acordo com o texto, são incluídas no plano 
gestantes, puérperas e lactantes com ou sem comorbidades. No caso 
das mães que amamentam, a prioridade é concedida independente-
mente da idade dos bebês.

O benefício também se estende a crianças e adolescentes com de-
ficiência permanente, comorbidades ou privados de liberdade. Mas 
a prioridade só passa a valer à medida que se obtenha registro ou 
autorização de uso emergencial de vacinas no Brasil para pessoas 
com menos de 18 anos de idade.

Para o autor do projeto, por mais que algumas cidades tenham 
avançado na campanha de vacinação para a população em geral, o 
debate sobre as prioridades para grupos específicos ainda é impor-
tante.

A relatora da matéria no Senado foi Zenaide Maia (Pros-RN). Ele 
apontou em seu relatório que “são inúmeros os estudos que de-
monstram a transferência passiva da imunidade humoral da mãe 
para o bebê em diversas afecções virais, e a Covid-19 não é uma 
exceção.” Citou estudos que detectaram anticorpos contra o novo 
coronavírus no leite materno de lactantes vacinadas. “As lactantes 
devem ser priorizadas no processo de vacinação contra a Covid-19 
também por motivos que transcendem as questões puramente médi-
cas ou biológicas. Estamos falando do atendimento a preceitos cons-
titucionais basilares, como a proteção à maternidade”, acrescentou. 
(Agência Senado)
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O contrato de trabalho tem natu-
reza especialíssima pelas suas próprias 
características, mantendo uma relação 
de fidúcia entre empregado e empre-
gador, incomparável com outras mo-
dalidades contratuais. Por essa razão, 
os elementos basilares relativamente 
ao empregado, como a pessoalidade 
e a subordinação, são capazes de con-
solidar as razões efetivas do interesse e 
obrigações das partes na preservação da 
relação jurídica.

Assim, celebrado o contrato e com 
o início da prestação de serviços, tanto 
empregado quanto empregador se en-
volvem em deveres éticos e morais que 
vão além de jornada trabalho e salário. 
A materialidade contratual, simples e 
rotineira, sempre relevante, deveria fun-
cionar como base estrutural para a cons-
trução de compromissos cuja finalidade 
é a instrumentalização de realização 
pessoal e profissional.

Dessa feita, durante a contratuali-
dade há uma entrega recíproca: o em-
pregador assume os riscos do negócio, 
transmite as orientações técnicas ou 

procedimentos do negócio e, de outro 
lado, o empregado entrega seu tempo 
de trabalho e a ele renuncia em parte, 
temporariamente, em troca de um 
pagamento de salário. Sobre esses mo-
mentos, que são contínuos, instalam-se 
as obrigações e os deveres de respeito 
relativamente às informações recebidas 
e à utilização da força de trabalho. Por 
essa razão, os artigos 482 e 483 da CLT 
apontam os comportamentos em que, 
durante o exercício do contrato de tra-
balho, a fidúcia se romperia e a parte 
ofendida pode denunciar o contrato de 
trabalho e, em algumas circunstâncias, 
aplica-se a culpa recíproca.

Portanto, durante o cumprimento 
do contrato de trabalho, a legislação é 
clara e se aplica de modo inquestionável 
a cada hipótese exaustivamente elenca-
da pela CLT.

Como se dizia acima, a natureza 
especialíssima do contrato de emprego 
implica responsabilidades e compro-
metimentos que vão além da vigência 
contratual, trazendo dúvidas quando 
se trata de mau comportamento após 

a extinção do contrato de trabalho, 
condição que, em tese, objetivamente 
extinguiria as obrigações do quanto 
avençado para o cumprimento do con-
trato, satisfeito e acabado. Nesse caso, 
inexistente cláusula contratual de obri-
gações futuras.

Conforme frisou Paulo Eduardo 
Vieira de Oliveira (“O dano pessoal no 
direito do trabalho”), “é importante que 
se frise, que há uma relação intersub-
jetiva entre empregado e empregador 
muito acentuada, que dá oportunida-
de, pelo trato sucessivo da relação, a 
uma das partes (e até a ambas em dano 
pessoal recíproco) de um causar dano 
pessoal à outra ou, ainda, do dano acon-
tecer reciprocamente”.

A peculiaridade da intersubjetivida-
de que surge no contrato de trabalho 
faz projetar seus efeitos para além da 
sua extinção, obrigando as partes ao 
dever de respeito mútuo, de modo que 
não se utilizem de informações sigilosas 
recebidas em benefício próprio ou para 
prejudicar terceiros. Em palavras outras, 
as obrigações de fidúcia geradas pelo 

contrato de emprego subsistem além 
de seu término e exigem comprometi-
mento de lealdade e boa-fé sob pena de 
responsabilidade civil pós-contratual.

O sítio do TRT da 18ª Região trouxe 
a seguinte notícia: “Professor que teve 
nome usado indevidamente em site de 
universidade receberá reparação por 
danos morais”.

Considerou o relator, desembarga-
dor Gentil Pio, da 1ª Turma (Processo 
0010209-95.2020.5.18.0003), que o 
consentimento do reclamante seria 
essencial e “ainda que não lhe atinja a 
honra, a boa fama ou a respeitabilidade, 
configura manifesto ato ilícito pós-con-
tratual da ex-empregadora”. E concluiu 
o relator que “embora entenda que a 
denominação de dano moral não seja a 
mais adequada, a reparação dá-se pelas 
razões aduzidas, por violação de dever 
inerente à relação empregatícia”.

Essa é uma das demonstrações de 
que os deveres inerentes à relação em-
pregatícia ultrapassam a vigência contra-
tual, exigindo das partes ex-contratantes 
lealdade e boa-fé. 

Violação pós-contratual na relação de trabalho PAULO SERGIO jOãO
AdVOGAdO E PROFESSOR dA PONTIFÍCIA 

UNIVERSIdAdE CATóLICA dE SãO PAULO E dA 
FUNdAçãO GETúLIO VARGAS

O júbilo da Vida é aquele que lha 
damos. Logo, se ela for altamente 
desafiadora, não significa que não 
venha a se tornar rica em realizações 
e plena de felicidade. Tem de ser vi-
vida em magnitude, pois há sempre 
ocasião de se vivenciar o Bem. E, 
quando sentimos Deus, que é Amor 

elevado à enésima potência, a Vida 
alcança o ritmo e a extensão da Eter-
nidade. Quer dizer, o Espaço-Tempo, 
a integração no Dia do Senhor, con-
forme lemos no Apocalipse, 1:10: 
“Achei-me em Espírito, no Dia do 
Senhor (...)”.

E por que é necessária a nossa 

integração no Dia do Senhor? Justa-
mente porque ele singulariza o esta-
do espiritual-psíquico de conformi-
dade com o Espaço-Tempo de Deus. 
Então, nós mesmos seremos Espaço-
Tempo Divinos, ou seja, a própria 
Profecia, que é Deus em nós, “o tes-
temunho de Jesus”, como está grafa-

do no último livro da Bíblia Sagrada, 
19:10: “(...) o testemunho de Jesus, o 
Cristo, é o espírito de Profecia”.

Integrados, pois, nesse Sacros-
santo Conteúdo, nos tornaremos os 
reais condutores de nossos destinos; 
construtores, hoje, de dias mais feli-
zes, no porvir.

Vivência do Bem 
jOSÉ dE PAIVA NETTO

jORNALISTA, RAdIALISTA E ESCRITOR

Você se considera escravo de sua própria 
empresa?

VALdEz MONTERAzO
ASSOCIAdO SêNIOR NA SOCIEdAdE 

BRASILEIRA dE COAChING, ESPECIALIzAdO EM 
NEGóCIOS, LIdERANçA E PSICOLOGIA POSITIVA

É comum donos de negócios, ou até 
mesmo gestores, se considerarem escra-
vos de seus negócios. Sentem como se 
todo o peso do mundo estivesse em seus 
ombros.

Acontece que, muitas vezes, todo o 
peso da empresa realmente está concen-
trado em uma única pessoa, coisas triviais 
e importantes, atividades de sua respon-
sabilidade, como também que deveriam 
ser da responsabilidade da equipe.

É comum ver pequenos negócios 
onde os proprietários fazem absolu-
tamente tudo, desde a gestão da em-
presa até a mais simples das atividades 
operacionais. Ou até mesmo empresas 
familiares, onde, após o afastamento do 
fundador, a empresa simplesmente en-
tra em colapso, e como todo já sabem, 
o afastamento do dono nem sempre é 
voluntário, às vezes ele vem de repente.

Acontece ainda, de muitos executivos 
deixarem seus cargos corporativos em 
busca da liberdade e prosperidade de ter 
seu próprio negócio, na maioria das ve-
zes, descobrem, amargamente, que ser o 
dono pode ser mais preocupante e desa-
fiador do que ser empregado. Trabalham 
muito mais em sua própria empresa do 
que quando estavam em seus cargos.

você ficou intrigado com algum 
desses cenários?

Se a resposta for positiva, ótimo, pois 
ao longo desse artigo vou passar informa-
ções práticas, facilmente aplicáveis e pre-
ciosas, para que qualquer líder possa ter 
mais eficácia na gestão de sua empresa.

Mas antes disso, se faça o seguinte 
questionamento: qual o real papel do 
dono de uma empresa?

Será esse o de se preocupar em apa-
gar cada incêndio, fazer tudo sozinho e 
queixar-se da má sorte?

eu acredito que não.
Nesse sentido, fica aqui então a per-

gunta chave deste artigo: como deixar de 
ser escravo da própria empresa?

Antes de responder isso, permita-me 
explicar a causa raiz do problema: em-
presários se tornam escravos de suas em-
presas quando são incapazes de exercer 
funções de gestão e ficam presos na exe-
cução de atividades que deveriam ser de 
responsabilidade de seus times ou, até 
mesmo, terceirizadas ou automatizadas.

Dessa forma, um remédio indispen-
sável é desenvolver competências de 
gestão e liderança, para que possam se 
cercar, e desenvolver, pessoas que o aju-
dem ter êxito em suas atividades.

Para exemplificar, trago as ideias de 
um dos maiores gurus contemporâneos 
de gestão, além de uma referência inter-
nacional em coaching de negócios, o 
Brian Tracy. Em suas obras, ele comenta 
que em qualquer cargo de gestão, exis-
tem funções chave, elas são:

planejar
Planejamento está relacionado às 

metas e objetivos estratégicos da em-
presa ou área específica, ou seja, o que 
exatamente se espera alcançar.

organizar
Organização está relacionada aos re-

cursos, materiais e intelectuais, necessá-
rios para a boa execução. De forma mais 
simples, é entender o que é necessário 
para o cumprimento das atividades e 
quem é o indivíduo adequado a fazê-la.

delegar
Delegar se relaciona a dar, ou con-

ceder, poderes a alguém. Na prática é 
desapegar-se de atividades que, talvez, 
já não deveriam ser de sua execução e 
transferi-la a outra pessoa. Dificuldade 
em delegar atividades é uma deficiência 
clássica em diversos líderes, que as con-
centram em si e ficam totalmente sobre-

carregados.
desenvolver times

Essa talvez seja a função mais impor-
tante de um líder, treinar e motivar sua 
equipe, garantir que estão totalmente 
aptos e engajados no trabalho a ser feito 
à frente.

supervisionar
Supervisionar não é nada mais do 

que garantir que o trabalho esteja sendo 
executado da melhor maneira possível. 
Aqui ocorrem dois erros clássicos,

medir
Medir está relacionado a entender 

se a performance do time, e cada cola-
borador, superou ou não as expecta-
tivas previamente acordadas. Envolve 
também relatar as boas práticas do time 
aos superiores e clientes, mostrando o 
trabalho que foi feito, ou as dificuldades 
do caminho.

Neste ponto, após expor conceitos 
simples e impactantes, trago à luz um 
pensamento derivado do escritor ameri-
cano Napoleon Hill:

Conhecimento não é poder, é apenas 
poder em potencial, ele é transformado 
em poder somente quando aplicado a 
algum fim prático, um objetivo definido.

Dessa forma, te convido a pôr em 
prática esse conhecimento e assim trans-
formá-lo em poder, objetivando a pros-
peridade de sua empresa e sua própria 
evolução pessoal e profissional.

Planeje e organize suas atividades.
Qual trabalho deve ser feito? Qual 

deve ser executado por você? Quais são 
as métricas de sucesso e desempenho? 
Quais recursos são necessários?

delegue, supervisione e treine a 
equipe.

Descentralize, fuja das atividades que 
não geram valor e que poderiam ser de-

legadas ou terceirizadas.
Quem é responsável pelo o que? 

Qual a frequência ideal de acompanha-
mento das atividades com a equipe? 
Quais funcionários necessitam ser trei-
nados, motivados ou capacitados?

meça o trabalho.
Cada colaborador cumprir com sua 

parte? Indicadores foram atingidos? Que 
atividades foram feitas e quais ficaram 
pendentes?

Lembro nesse ponto que para se 
medir algo, é necessário que isso tenha 
antes sido planejado, portanto, mão à 
obra!

É muito comum surgirem boas 
ideias de aplicação e pontos de melhoria 
na gestão ao ser exposto a conteúdos 
como esse, se esse foi o seu caso, torço 
para que você os coloque em prática o 
mais rápido possível para que em um 
futuro breve, você possa colher os me-
lhores frutos.

Promover esse tipo de reflexão, co-
nhecimento e prática é exatamente o 
papel de um coach executivo quando 
trabalha em parceria com um empresá-
rio ou líder, o de aplicar continuamente 
estratégias comportamentais e de gestão 
para promover maiores e melhores re-
sultados empresariais, trazer de volta o 
comando da empresa ao líder, e ajuda-lo 
a ter mais tempo e qualidade de vida.

Ao ler até aqui, você entendeu mais 
a fundo como exercer uma gestão pro-
fissional, trabalhando aspectos como: 
Planejamento, organização, delegação, 
supervisão, treinamento e medição de 
atividades.

A aplicação dessas ideias pode te aju-
dar deixar de lado a circunstância de se 
sentir escravo de sua própria empresa, 
para em seu lugar, você possa exercer o 
verdadeiro papel do dono ou gestor, o 
de líder.

Tem mais reforma 
minisTerial pela frenTe
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Cabo Verde quer ampliar relacionamento 
econômico com o Brasil

Proposta regulamenta profissão de instrutor 
de artes marciais

Projetos preveem medidas 
que promovam mais 
segurança aos passageiros

Governo de Minas finaliza testes de vazão do 
Programa Água Doce em 138 poços

tem uma pedra no caminho...

Tem um nobre e Edil  não 
é apenas ajoiado não... É um 
verdadeiro poço de sabedoria e 
em todas as reuniões ele como 
é um intelectual sempre fala de 
um poema... Uma frase filosófica 
e um adágio que encaixa muito 
bem no assunto do momento... 
O nobre e combativo deputado 
Tadeuzinho Leite promoveu 
uma vez uma reunião de en-
frentamento ao crack que é na 
verdade é a pedra do inferno e 
feita pelo capeta direto para os 
debiloides que querem fugir da 
realidade e viver com a cabeça 
nas nuvens da fumaça... Prates 
começou falando do grande po-
eta... E no caminho dos jovens 
tem uma pedra... Uma pedra no 
caminho... Uma pedra maldita... 
Eita

 
edil doa todo o seu salario 

mesmo

Oh... Que coisa mais legal... 
Espia só quem quer de fato fazer 
faz e não precisa ficar tocando 
trombeta e como diz o livro dos 
livros a Bíblia... Quando a tua 
mão direita dá uma oferta que 
a esquerda não fique sabendo... 
Não precisa ficar fazendo publi-
cidade... Por que estou dizendo 
isso? Simples ué... É que é um 
Edil.. Um vereador da hora que 
atende pelo nominho de Orley 
que do PCdoB lá de BH que des-
de o primeiro mandato ele doa 
o seu salario integralmente para 
a recuperação de dependentes 
químicos e pessoas que realmen-
te necessitam para comer... Biito 
isso né? Ele foi reeleito e não fez 
publicidade disso não... E já faz 
isso há quatro anos... É.

 
filhas malvadas prendem a 

mãe com corrente

Ui. Ui. Ui... Quando eu penso 
que a maldade do ser humano 
chegou no limite é ai que eu vejo 
que está longe disso acabar... Em 
nossa Princesinha do Norte duas 
filhas pegaram a mãe... que não 
é muito correta do coquinho 
e amarraram ela com corrente 
dentro da sua house e a mulher 
que não é idosa pois ela tem só 
38 aninhos fazia xixi e dava aque-
la cagada na roupa e ficava suja...
com fome e sem tomar banho... 
Oh minha gente... O capeta o 
capiroto do pé redondo tem 
mesmo uma filial da maldade 
em nossa cidade... Onde já se viu 
tanta ruindade? Já não se faz mais 
filhos como antigamente... Acho 
que nesses casos um abortinho 
não era ruim não... Era?

 
textinho ou historinha

cretininha joiadinha
Pois muito que bem minha 

gente... Nesse momento estou 
dando um stop em todas as no-
ticias sérias... Afinal de contas eu 
vou deitar falar o meu besteirol 
de cada dia... Afinal de contas eu 
preciso oxigenar o nosso glorio-
so Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor- Um dia um 
hominho muito do machão apro-
ximou da sua amada e sapecou- 
Olha querida... Tu sabes que tu 
és a mulher da minha vida... Mas 
uma coisa eu jamais me suporta-
ria e caso eu te pego me traindo a 
primeira vez... Pode apostar que 
vou te dar uma surra que jamais 
tu vai esquecer... Tá ouvindo? A 
mulher pensou e foi logo sape-
cando... Claro que eu te ouvi... 
Mas me responda uma coisa... E 
depois da segunda traição o que 
tu vai fazer comigo? Eca doidona.

 
advogado safadinho foge do 

motel sem pagar

Há... Há... Há... Agora mesmo 
é que eu vi a coisa feder de uma 
vez por todas... Eu já disse que 
em nossa Princesinha do Norte 

a elite fede... E fede mesmo e men-
te... E pior não gosta de pagar o 
que deve... Espia só o que eu vou 
te contar... Um advogado conheci-
do saiu com um saradão e foi para 
o motel... Depois do bem bom... De 
ter feito bobiça pediu a conta... Aí 
ele achou que estava muito caro e 
o que ele fez? Tentou se pirulitar 
e fugiu... Mas a policia catou ele e 
passou vergonha e teve que pagar... 
Ah o menino disse que não era 
vendedor autônomo do amor que 
vulgarmente é chamada de prosti-
tuto... E não precisou receber... Ele 
pagou mico.. Quem dá aos pobres...

Uau... garfaram a ambulância?

Agora não dá mais para brincar 
e pode parar esse mundão sem por-
teira de meu Deus que eu quero 
descer... Onde já se viu uma coisa 
dessas? De que estou falando? Ah... 
É verdade eu ainda não comecei a 
falar... Mas espia só um hominho 
estava dodói... Caído no chão... Aí 
chamaram o Samu que veio ligei-
rinho para atender o doente... Aí 
ele foi colocado na maca e no meio 
do caminho... Ele se levantou... 
pegou um pau de fogo... Catou os 
celulares e carteiras dos médicos e 
atendentes e fugiu com a própria 
ambulância... E a Policia não achou 
até agora... pode uma coisa dessas? 
Não pode né... Mas isso não aconte-
ceu por cá não.. Foi em São Paulo... 
oh louco..

 
soldado comeu o inimigo!!!

Eca que coisinha mais horrorosa 
seu menino... Onde já se viu uma 
coisa dessas... Um soldado simples-
mente comeu o seu inimigo... Ei 
por favor, né? Não vá pensar bo-
bagem... Eu não disse que ele fez 
bobiça sexual com o inimigo não... 
Ele comeu de verdade... Mandou o 
sujeito para a cidade dos pés jun-
tos... Depois tirou o coração dele... 
Filmou tudinho e em seguida deu 
uma mordida e sapecou no fogo e 
terminou de comer... E levou outro 
naquinho de carne para comer em 
sua house... Essa monstruosidade 
aconteceu lá na Síria... Mas será 
fome ou safadeza ou quem sabe 
ruindade? Pois o capiroto do pé re-
dondo não é sujo por falta de água 
não... Ai... Nojo...

 
direitos humanos ainda não

chiaram  por causa de lázaro?

Pois então, minha gente mais 
que biita... O terror chegou ao fim 
nas pequenas cidades e distritos 
de Goiás por causa do psicopata e 
criminoso frio que atendia pelo no-
minho de Lázaro que aterrorizava as 
pessoas de bens mandando-as para 
a cidade dos pés juntos e estupran-
do meninas inocentes... E, num 
confronto legítimo os policiais, o 
mandaram para a cidade dos pés 
juntos... E, curiosamente, os políti-
cos canhotos não se manifestaram 
contrários e é esperado que eles de-
fendam esse bandido e quem sabe 
coloquem um nome de rua ou pra-
ça em homenagem a ele... Xô, coisa 
ruim... Tô fora disso. E a nossa Po-
lícia agiu corretamente, eliminando 
o mal pela raiz... Coisa boa.

 
montei no porco

Pois eu agora não fico nem mais 
um minuto por cá... Pois afinal de 
contas eu tenho que ir embora 
e, por isso mesmo, eu vou picar a 
mula... Capar o gato... Cair no capi-
nado e deitar o cabelo... E não vá fa-
zer nenhum tipo de molecagem que 
não estarei por perto para te acudir 
não... E, por favor, lembre-se: “Deus 
não é homem para mentir e nem 
mesmo para voltar atrás”... Bíblia 
Sagrada... Para pensar mesmo.

fuso do dia – MCTrans, que la-
mentavelmente anda pela madruga-
da para multar pacientes e pessoas 
que necessitam ir a farmácia com-
prar remédio... Isso é feio e denigre 
a imagem... Xô, coisa ruim... Fora!

 
Xonado do dia – O grande as-

sessor político, Albertinho, que em-
presta seu talento para o depufê Gil 
Pereira e é gente da melhor qualida-
de e competência sobra... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

Última

O Programa Água Doce, iniciati-
va que visa levar água própria para 
o consumo ao semiárido mineiro, 
concluiu neste mês de julho mais 
uma etapa. Equipes do Governo de 
Minas responsáveis pela execução 
das ações finalizaram na sexta-feira, 
as atividades de campo para limpe-
za, recuperação, coleta de amostras 
de água, análise físico-químicas e 
bacteriológicas, além da caracteriza-
ção em 138 poços tubulares muni-
cípios integrantes do programa. 

O PAD visa atender a uma po-
pulação de aproximadamente 30 
mil pessoas no semiárido mineiro 
até o final de 2021, beneficiando 
69 comunidades rurais na região. 
Em etapa anterior do programa, 
foram elaborados 279 diagnósticos 
socioambientais e técnicos, em 53 
municípios, o que culminou em um 
relatório propondo soluções alter-
nativas para abastecimento, reserva-
ção e destinação de água. 

A próxima fase do PAD em Mi-

nas tem início com a confecção 
de 69 projetos executivos com 
análise de solo, regularização fun-
diária, regulamentação da outorga 
e licenciamento ambiental, o que 
possibilitará o início das obras de 
implantação dos sistemas de des-
salinização em 69 comunidades 
rurais. O Programa Água Doce é 
executado em Minas por meio de 
convênio firmado entre o Ministé-
rio do Desenvolvimento Regional 
(MDR) e Governo do Estado, por 

meio da Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad). Ela é desen-
volvida em parceria com o Insti-
tuto Mineiro de Gestão das Águas 
(Igam), Coordenadoria Estadual de 
Defesa Civil (GMG/Cedec), a Polícia 
Militar de Minas Gerais (PMMG), a 
Empresa de Assistência Técnica e 
Extensão Rural do Estado de Minas 
Gerais (Emater) e o Instituto de De-
senvolvimento do Norte e Nordeste 
de Minas Gerais (Idene).

O presidente de Cabo Verde, 
Jorge Carlos de Almeida Fonse-
ca, disse ontem (30) que o país 
africano quer ampliar as relações 
com o Brasil e alcançar uma coo-
peração econômica e empresarial 
“mais visível” entre os dois países. 
Fonseca está em visita ao Brasil e 
se reuniu na manhã desta sexta-
feira, no Palácio do Planalto, com 
o presidente Jair Bolsonaro.

Em declaração à imprensa, 
ele explicou que Cabo Verde faz 

parte da Comunidade Econômica 
dos Estados da África Ocidental. 
“Constitui um mercado muito 
importante e, portanto, os em-
presários brasileiros podem não 
só ascender ao pequeno mercado 
de Cabo Verde, mas ao enorme 
mercado que Cabo Verde faz par-
te, onde há países como Nigéria, 
Senegal e Costa do Marfim. No 
conjunto são algumas centenas de 
milhões de consumidores”, disse.

No ano passado, o Brasil ex-

portou US$ 24,8 milhões, em 
especial produtos agropecuários 
e derivados do petróleo, a Cabo 
Verde e importou US$ 20,8 mil, 
em produtos diversos. Entre ja-
neiro e junho deste ano, o volu-
me de exportações e importações 
alcançaram a marca dos US$ 11,2 
milhões e US$ 18,6 mil, respecti-
vamente.

Para o presidente Bolsonaro, 
o país é uma porta de entrada es-
tratégica para a África Ocidental. 

Ele destacou ainda os acordos já 
estabelecidos nas áreas de defesa 
naval e de educação. “Estamos 
ultimando um acordo de mobi-
lidade que facilitará o trânsito 
dos nossos povos nesses países
-irmãos”, disse Bolsonaro. Neste 
mês, as relações entre os dois 
países completaram 46 anos. O 
presidente brasileiro disse ainda 
que aceitou o convite para, opor-
tunamente, visitar o país africano. 
(Agência Brasil) 

valdemar soares
 
Nas últimas sessões ordinárias 

da Câmara Municipal de Montes 
Claros, o presidente da Casa, ve-
reador Cláudio Rodrigues (Cidada-
nia), vem apresentando uma série 
de projetos voltados para a melho-
ria do atendimento no Terminal 
Rodoviário Hildeberto Alves de 
Freitas. De acordo com o vereador, 
a rodoviária recebe cerca de 200 
mil passageiros por mês, e é pre-
ciso que o local esteja estruturado 
para oferecer acolhimento e segu-
rança para essas pessoas. “Montes 
Claros é o segundo maior entron-
camento rodoviário do País, polo 
de uma grande região, com grande 
circulação de pessoas que se des-
locam para cidades de todo país e 
para as comunidades do entorno, 
e é importante que o Município es-
teja preparado para receber essas 
pessoas com a segurança e o aco-
lhimento necessários”, justifica. 

Foi aprovado no Plenário um 
requerimento em que o parlamen-
tar solicita ao Executivo municipal 
que sejam destinadas plataformas 

no terminal rodoviário para embar-
que e desembarque de passageiros 
que se deslocam de ônibus para 
os distritos e comunidades rurais 
do município, bem como para via-
gens de turismo. Outra alternativa 
proposta pelo vereador é que seja 
criado um terminal de embarque e 
desembarque nas imediações do 
Mercado Municipal Christo Raeff.  
De acordo com o vereador, os ôni-
bus que fazem o transporte desses 
passageiros utilizam pontos para 
embarque nas saídas da cidade e 
em locais na área central, que não 
oferecem nenhum tipo de suporte. 

“A medida vai evitar que os pas-
sageiros tenham que se deslocar 
para esses pontos de parada que 
não possuem a segurança e a infra-
estrutura necessárias, como insta-
lação de banheiros, por exemplo, 
nem o apoio da rede de Defesa e 
de Assistência Social do Município, 
já disponível tanto na rodoviária, 
quanto no mercado municipal”, 
explica. 

Na sessão ordinária anterior, 
Rodrigues solicitou ao município 
e à Polícia Militar a instalação de 

uma base comunitária móvel em 
frente ou nas proximidades a ro-
doviária, visando à melhoria da 
segurança no local. O vereador 
também solicitou que seja realiza-
do um programa de ação integra-
da e continuada de acolhimento, 

proteção e cuidado às pessoas em 
situação de vulnerabilidade que 
transitam ou vivem no entorno do 
terminal rodoviário, envolvendo 
os diversos setores que integram 
a rede de Defesa e de Assistência 
Social do município.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O vereador Pastor Elair (PMDB) 
que tem se notabilizado no seu 
mandato como defensor dos es-
portes, disse que a regulamentação 
da profissão de instrutor de artes 
marciais vem num bom momento; 
e que esse esporte tem dado ao 
longo dos anos grandes conquis-
tas para o Brasil. “O nosso judô é 
um esporte que mais trás meda-
lhas e sempre fazemos bonito em 
competições internacionais. Além 
disso, tem um grande número de 
modalidade nas artes marciais que 
realmente precisava ser tratada de 
uma forma diferenciada e como 
merece”. 

O projeto da deputada Luciana 
Genro é muito bom e “vamos mo-
bilizar todos os atletas para enviar 
correspondência para todos os de-
putados, para que aprove esse im-
portante projeto. Vamos ter olim-
píadas e esses atletas do tatame 
vai nos dar muitas alegrias e meda-
lhas”. Disse ainda que a Câmara já 
analisa o Projeto de Lei 6933/10, da 
deputada Luciana Genro (Psol-RS), 

que regulamenta a profissão de ins-
trutor de artes marciais. A proposta 
inclui na categoria os profissionais 
faixa preta que possuírem certifica-
do de instrutor, monitor, professor 
ou 1° dan (graduação de arte mar-
cial) emitido por uma federação ou 
associação registrada. 

Segundo o parlamentar o cer-
tificado será concedido a quem 
comprovar a prática do esporte 
por pelo menos dois anos e meio. 
Segundo o projeto, as federações 
e associações criarão o código de 
ética dos profissionais e fiscalizarão 
o cumprimento do período míni-
mo para obtenção do certificado. 
O projeto cria ainda o conselho 
federal e os conselhos regionais 
de artes marciais, para fiscalizar e 
apoiar a profissão. Elair afirma que 
a proliferação de academias de ar-
tes marciais justifica a medida e a 
necessidade de qualificar os profis-
sionais e garantir seus direitos. “O 
projeto de lei vem atender a essas 
reivindicações dos profissionais de 
artes marciais”, diz.
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Regularização Fundiária e recursos 
federais estimulam desenvolvimento 
do Alto Rio Pardo
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Deputado Gil Pereira e os prefeitos Tuquinha, de Rio Pardo de 
Minas, Denerval, de Taiobeiras, e Dr Paulo, de Monte Azul

Governador Romeu Zema, procurador-geral de Justiça do 
Estado, Jarbas Soares, e deputado Gil Pereira

Em março de 2021, no MPMG, quando foi criado o grupo institucional de trabalho para 
resolver a questão fundiária em 11 municípios norte-mineiros

Uma decisão histórica será con-
cretizada no próximo dia 3, terça-
feira, com a vinda do governador 
Romeu Zema (Novo) ao Norte de 
Minas. Com a presença do pro-
curador-geral de Justiça de Minas 
Gerais, Jarbas Soares, assinará a 
ordem da reforma fundiária rural 
para atender 11 municípios norte-
mineiros, que há 10 anos enfrentam 
pendências relacionadas a esse se-
tor, como consequência, gerando 
entraves para o desenvolvimento 
regional.

O evento acontecerá no auditó-
rio da Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams), 
na cidade de Montes Claros. Com a 
programação que se estenderá du-
rante o dia inteiro, também contará 
com uma homenagem ao Jarbas 
Soares, que será agraciado com o 
Título de Cidadão Benemérito de 

Montes Claros, pela Câmara Muni-
cipal de Montes Claros.

O acordo a ser celebrado aten-
derá os municípios de Rio Pardo 
de Minas, Santo Antônio do Retiro, 
Taiobeiras, Salinas, São João do Pa-
raíso, Ninha, Vargem Grande do Rio 
Pardo, Indaiabira e Fruta de Leite. O 
município de Monte Azul também 
se beneficiará diretamente desse 
acordo, que a partir de sua homo-
logação, destravará investimentos 
bilionários na área de energias re-
nováveis. 

“Após a concretização desse 
acordo, poderemos fincar de forma 
definitiva a bandeira do desenvol-
vimento dessa próspera região do 
Norte de Minas Gerais. Enfim, co-
meçaremos a colher os frutos das ri-
quezas regionais (naturais, minerais 
e culturais) e da força do trabalho 
da nossa gente, em razão da regula-

rização fundiária aguardada há mais 
de uma década. Milhares de empre-
gos serão gerados, trazendo mais 
dignidade e qualidade de vida aos 
cidadãos do Alto do Rio Pardo”, afir-
mou o deputado Gil Pereira (PSD). 

retrospectiva

Em reunião articulada pelo 
deputado Gil Pereira, em março 
deste ano, com o procurador-geral 
de Justiça, Jarbas Soares Júnior, a 
secretária de Estado de Agricultura 
(Seapa-MG), Ana Maria Valentini, 
coordenador estadual do Cimos, 
Paulo César Vicente de Lima, pro-
motores e procuradores, foi criado 
um grupo institucional de trabalho 
que resultará na homologação des-
se Acordo Judicial de Regularização 
Fundiária “Operação Grilo”, na pró-
xima terça-feira (03).

A iniciativa trará de volta 
as condições e oportunidades 
de negócios para projetos de 
energia eólica e solar, com a 
eliminação dos atuais entraves 
fundiários, atraindo milhões em 
investimentos, gerando milhares 
de empregos e renda para a re-
gião.

“Destaco aqui o megaprojeto 
da empresa Sowitec, que prevê 
investimentos da ordem de R$ 
12 bilhões em complexo híbrido 

para geração de energia eólica (2 
Gigawatts) e solar (1 Gigawatt), 
abrangendo os municípios de Es-
pinosa, Monte Azul, Mato Verde, 
Santo Antônio do Retiro e Rio 
Pardo de Minas”, complementou 
deputado Gil Pereira.

“A atuação parlamentar do 
deputado Gil Pereira foi funda-
mental com a sua percepção da 
necessidade dessa regularização 
fundiária. Uma região que há dé-
cadas clama por uma ação dessa 

Somado a essas boas notícias, os 
prefeitos do Alto Rio Pardo estive-
ram também no Senado Federal, em 
Brasília (08/07/21), com o presiden-
te, Rodrigo Pacheco, e o suplente 
da Casa e presidente do PSD-MG, 
Alexandre Silveira, onde foram agra-

ciados com recursos para seus res-
pectivos municípios investirem em 
infraestrutura, mobilidade urbana e 
maquinários, que contribuirão para 
melhorias de estradas, suporte à agri-
cultura familiar e incentivo ao desen-
volvimento econômico e sustentável.

RECURSOS E EMPREGOS 

RECURSOS FEDERAIS

natureza dando posse da terra às 
pessoas que trabalham e produ-
zem, possibilitando o acesso ao 
crédito, à produção, e ao direito 
de desenvolver as suas atividades 
de produção agrícola em uma 
região onde a atividade primária 
é o meio de sobrevivência das 
famílias que habitam”, afirmou 
Denerval Germano, prefeito de 
Taiobeiras. 

Para Tuquinha de Sá, prefeito 
de Rio Pardo de Minas, a regulari-
zação fundiária mudará os rumos 
do município. “Vai gerar empre-
gos, renda e arrecadação. Com a 
resolução de conflitos e geração 
de créditos para financiamento e 
investimento, a cidade irá se de-
senvolver cada vez mais. Através 
de sua atividade parlamentar, o 
deputado Gil Pereira sempre foi 
nosso parceiro”, destacou.

Já Dr Paulo, prefeito de Monte 
Azul, município que não integra 
o Alto do Rio Pardo, mas, segun-
do ele, também será beneficiado 
por esse acordo. “Isso destravará 
um projeto bilionário que acon-
tecerá no nosso município e em 
alguns municípios do Alto Rio 

Pardo. Monte Azul será contem-
plada com grandes investimentos 
em energias renováveis e isso vai 

trazer emprego e renda para nos-
sa cidade. Não poderia deixar de 
agradecer ao deputado estadual 

Gil Pereira que, sem dúvida, é 
um dos maiores responsáveis por 
tudo isso”, finalizou. 

homenaGem

O procurador-geral de Justiça 
do Estado, Jarbas Soares, receberá 
(03/08/21) o Título de Cidadão Be-
nemérito de Montes Claros, pela Câ-
mara Municipal de Montes Claros. A 
sessão será presidida pelo presidente 
da Casa Legislativa, vereador Cláudio 
Rodrigues de Jesus, título proposto 
pelo vereador Wilton Dias. 

“Filho ilustre da cidade de São 
Francisco, de família tradicional e 
honrada que presta relevantes servi-
ços ao Norte de Minas, mais uma vez 
empresta sua experiência ao Estado 
na Procuradoria-Geral de MG”, desta-
cou o deputado Gil Pereira. “Home-
nagem justa pelos relevantes serviços 
prestados a Minas Gerais, que pela 
sua dedicação está tornando reali-
dade os benefícios e investimentos 
aguardados há muito tempo em nos-
sa região, e tenho certeza que o Dr 
Jarbas tem ainda muito a contribuir 
com Minas e o Brasil”, concluiu.
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Carreata para Bolsonaro inicia campanha 
para mudar Norte de Minas

PROCURADOR-GERAL JUSTIÇA

5pOlítica

Freitas destina equipamentos para rede 
de distribuição de água em Guaraciama
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Materiais foram adquiridos com recursos de emendas do parlamentar, por meio do Dnocs  

Câmara de Vereadores retorna de 
recesso e prestará homenagem
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Será realizada neste domingo 
(1º/8), a partir das 9 horas, uma 
carreata de apoio ao presidente 
Jair Bolsonaro, com a estimati-
va de reunir de 1.000 a 1.200 
motos e carros e passar por 26 
quilômetros de vários bairros 
da cidade. A advogada Aline 
Bastos explica que esse evento 
é preparatório para o evento a 
ser realizado em setembro, com 
a presença do presidente. A 
concentração será na praça dos 
Jatobás. Todos os esforços estão 

sendo realizados para mudar o 
quadro eleitoral de 2018, onde 
Bolsonaro ganhou apenas em 
cinco cidades do Norte de Minas 
e o petista Fernando Haddad 
venceu em 81 cidades.

O presidente Jair Bolsonaro 
foi convidado pela Associação 
dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams) para parti-
cipar de reunião com os prefei-
tos do Norte de Minas, quando 
discutiria pautas de reivindica-
ção da região, como a constru-
ção de 1 milhão de barraginhas, 
a duplicação da BR-251, a con-

clusão da BR-135 e a construção 
das barragens de Berizal e Con-
gonhas.

Na semana passada os grupos 
bolsonaristas de Montes Claros 
se reuniram para discutir a indi-
cação de candidatos a deputado 
estadual e deputado federal no 
Norte de Minas, identificados 
como de Direita. Porém não che-
garam a um acordo. Outra reu-
nião será realizada em agosto, 
para tentar esse acordo. Esses 
candidatos serão identificados 
como sendo os representantes 
da Direita no Norte de Minas.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros acabou o recesso parlamentar 
do meio de ano e já agendou para 
a próxima terça-feira (3), às 19h, a 
homenagem ao procurador-geral de 
Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soa-
res Júnior, com a entrega do Título 
de Cidadão Benemérito. A comenda 
foi a forma da Casa Legislativa reco-
nhecer os relevantes trabalhos pres-

tados ao município. Para o vereador 
Wilton Dias, autor do projeto é um 
merecido título porque os feitos do 
procurador vão além da cidade e do 
estado. “Jarbas Soares tem trabalha-
do em nível nacional. Um exemplo 
é a negociação junto ao ministro 
Luiz Fux, que coordena as questões 
das indenizações relativas do rom-
pimento da barragem em Mariana”. 

Citou Wilton que valores na 
casa de R$ 170 bilhões estão sen-
do empenhados graças a ação do 
procurador. “Também destacamos 
a importância que ele tem dado à 
nossa região, apresentando propos-
tas de obras a serem contempladas 
com esses recursos: São três pontes 
sobre o rio São Francisco, a retira-
da dos trilhos da área central de 

Montes Claros e, a meu pedido, a 
construção de um teatro municipal. 
Investimento na casa dos quatro mi-
lhões e acreditamos que ele condu-
zirá esse acordo com maestria. Por 
tudo isso, nada mais justo do que 
agradecê-lo concedendo o título de 
Cidadão Benemérito”, concluiu Wil-
ton Dias.

A solenidade de entrega do tí-

Na quinta-feira (29), o deputado 
federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL), realizou, em atendimento à 
solicitação do Prefeito de Guaracia-
ma, José Maria Figueiredo Sobrinho, 
e dos Vereadores Evaldo da Estiva 
e Murilo Mota, a entrega de um 
conjunto de tubulações, conexões, 
reservatório e bomba hidráulica, 

adquirido com recursos de emendas 
do parlamentar, por meio do Depar-
tamento Nacional de Obras Contra 
as Secas (Dnocs), para instalação de 
uma rede de distribuição de água 
no município. Essa ação será fun-
damental para o atendimento aos 
moradores no enfrentamento à crise 
hídrica. 

O deputado enfatizou que conti-
nuará empenhado para proporcio-
nar melhores condições de vida e 
de trabalho para os norte-mineiros, 
especialmente para a população do 
meio rural, que sofre ainda mais as 
consequências da chuva escassa na 
região. “O Norte de Minas é uma 
região rica e com pessoas fortes e 

batalhadoras, e que precisa de aten-
ção especial para que se desenvolva 
ainda mais. O abastecimento de água 
para a população e os animais é um 
dever que todos nós, políticos e en-
tidades, devemos cumprir. Estarei 
sempre atuante para honrá-los, inclu-
sive com as obras estruturantes, com 
as represas de Jequitaí, Berizal e Con-

gonhas”, destacou Marcelo Freitas.
Também nessa quinta-feira, o par-

lamentar recebeu, em seu Gabinete 
Regional em Montes Claros, o Pre-
feito Diego Ferdinando, o Vereador 
Fábio Lopes dos Santos, o Secretário 
Municipal de Esportes, pastor Gleu-
de Emerson, e o pastor Carlos, am-
bos de Padre Paraíso. O Prefeito de 

Capitão Enéas, Reinaldo Teixeira, e o 
Médico ortopedista, Dr. Eduardo Ro-
bson, também foram recepcionados 
no Gabinete. 

“O nosso trabalho segue firme, 
sempre em busca de melhorias para 
o Norte de Minas Gerais”, concluiu o 
deputado Marcelo Freitas. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

Parlamentar entrega os equipamentos
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Lei Maria da Penha é pauta de evento na retomada da ALMG
A Assembleia Legislativa de 

Minas Gerais (ALMG) retoma, na 
segunda-feira (2/8), os trabalhos 

da 3ª sessão legislativa da 19ª Le-
gislatura. Retornam, dessa forma, 
as atividades do Plenário e das 

comissões parlamentares, além 
de eventos. Um dos assuntos que 
mobilizarão a Casa será a home-

tulo ao Procurador-Geral de Justi-
ça do Estado, Jarbas Soares Júnior 
acontecerá no plenário da Câmara 
Municipal. Por conta da pandemia, 

o número de convidados foi restri-
to, mas o evento será transmitido ao 
vivo pela TV Câmara, no canal 5.3 e 
pelo Youtube. (Ga)

nagem aos 15 anos da Lei federal 
11.340, de 2006, a Lei Maria da 
Penha, que cria mecanismos para 
coibir a violência doméstica e fa-
miliar contra a mulher.

Também na segunda-feira, a 
sede do parlamento será ilumi-
nado de lilás para chamar aten-
ção sobre o crescente aumento 
da violência contra as mulheres. 
E na sexta-feira (6), a Comissão 
de Defesa dos Direitos da Mulher 
realiza o debate público “15 anos 
da lei Maria da Penha: avanços 
e desafios para assegurar a mu-
lheres e meninas o direito a uma 
vida sem violência”. O encontro 
será às 9 horas, no Auditório José 
Alencar, com transmissão pelo 
Portal da ALMG e participação 
interativa do público.

Também dentro dessa temá-
tica, será realizada uma Reu-
nião Especial no Plenário, com 
a participação remota de Maria 
da Penha Maia Fernandes, que 
dá nome à legislação. Essa ati-
vidade, porém, será na próxima 
semana, na quinta-feira (12). A 
Assembleia ainda fará a impres-
são de materiais já veiculados em 
formato digital, para distribuição 
a coletivos, entidades e órgãos li-

gados ao tema. São eles a cartilha 
“Sempre Vivas: serviços de aten-
dimento à mulher. Entenda a Lei 
Maria da Pena e saiba como pedir 
ajuda” e o “Violentômetro”, com 
os sinais de alerta sobre a violên-
cia contra a mulher.

comissão debate a 
nomeação de concUrsa-

dos
Três audiências públicas fo-

ram agendas para a semana da 
volta às atividades legislativas. Na 
quarta (4), às 10 horas, no Audi-
tório do andar SE, a Comissão de 
Educação realiza audiência pú-
blica para debater a necessidade 
de retomada das nomeações dos 
candidatos aprovados no concur-
so para as carreiras de especia-
lista em educação básica e pro-
fessor de educação básica e para 
apresentação de cronograma de 
nomeações para os cargos vagos 
existentes.

Também na quarta (4), a Co-
missão de Administração Pública 
recebe convidados para discutir 
o cronograma de pagamento de 
férias-prêmio convertidas em es-
pécie e verbas retidas dos servi-
dores aposentados, já publicadas 

pelo Estado, mas com o paga-
mento pendente. A reunião será 
às 14 horas, no Auditório José 
Alencar.

Já na quinta-feira (5), a Comis-
são Extraordinária de Turismo e 
Gastronomia debate a relevância 
do mototurismo para o Estado e 
ainda faz homenagem ao Dia do 
Motociclista. A reunião será às 16 
horas, no Auditório José Alencar. 
As comissões permanentes de 
Segurança Pública e de Consti-
tuição e Justiça também já agen-
daram reuniões extraordinárias 
nesta primeira semana, para aná-
lise de proposições.

eXtraordinárias – Além 
da Comissão de Turismo e Gas-
tronomia, outras três comissões 
extraordinárias retomam as ati-
vidades a partir de agora: a Pró-
Ferrovias Mineiras, a das Energias 
Renováveis e Recursos Hídricos, 
e a das Privatizações. O semestre 
que se inicia terá, ainda, a atua-
ção da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Cemig, insta-
lada em junho. O grupo se reúne 
nesta segunda (2), às 14 horas, 
no Auditório José Alencar. (Por-
tal ALMG)
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Alunos da rede municipal retornam 
às aulas na segunda-feira

Montes Claros compra 360 dúzias de ovos 
para Assistência Social
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As aulas na rede municipal de 
Montes Claros serão retomadas na 
segunda-feira (2/8) para os 33 mil 
alunos das várias series. A Prefeitu-
ra anuncia que uma série de medi-
das foram adotadas para garantir 
o cumprimento dos protocolos 
de prevenção à Covid-19. Durante 
o mês de julho, os profissionais 
da educação participaram de um 
congresso online com orientações 
sobre a volta às aulas. Além disso, 
cantineiras e serventes também 
passaram por treinamento para pre-
parar a merenda e servir de acordo 
com os protocolos sanitários neces-
sários. Todos profissionais recebe-
ram pelo menos a primeira dose da 
vacina contra a Covid. A Secretaria 
Municipal de Saude pediu autori-

zação para aplicar a segunda dose, 
mas o Ministério da Saude não au-
torizou.

Para a segurança dos profissio-
nais da educação, todas as escolas 
já receberam máscaras, álcool em 
gel e demais equipamentos de pro-
teção adequados. Além disso, todas 
as escolas foram demarcadas para 
receber os alunos de acordo com 
as determinações dos decretos mu-
nicipais. Vale destacar ainda que as 
turmas dos níveis infantil e funda-
mental terão somente 50% da sua 
capacidade, em um sistema de re-
vezamento. Diversas videoaulas já 
foram gravadas para que os alunos 
possam acompanhar o conteúdo 
quando estiverem em casa. O reve-
zamento entre as turmas será sema-
nal, de acordo com o planejamento 
de cada unidade escolar.

Para garantir o transporte segu-
ro, os transportadores urbanos e 
rurais passaram por treinamento 
específico. Assim, todos tiveram 
que adequar os veículos para garan-
tir o espaçamento adequado. Além 
das medidas de segurança, todos os 
profissionais da educação já estão 
vacinados com pelo menos uma 
dose da vacina contra a Covid-19. 
De acordo com a secretária muni-
cipal de educação, Rejane Veloso, 
a segurança de profissionais e de 
alunos estará garantida com as me-
didas adotadas. “Neste momento 
o retorno às aulas é opcional, mas 
os pais que optarem por enviar os 
seus filhos podem ter certeza que 
os protocolos de segurança serão 
seguidos. A prefeitura se preparou 
e adotou todas as medidas exigidas 
para garantir este retorno”, explica.

A Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Social abriu licitação 
para a compra de 360 dúzias de 
ovos branco tipo grande, para aten-
der nesse ano o Centro de Referên-
cia Especializado para População 
adulta em Situação de Rua (Centro 
Pop) e as Unidades de Acolhimento 
Institucional da Proteção Social de 
Alta Complexidade A justificativa é 
pela necessidade de prover um car-
dápio elaborado contendo alimen-
tos saudáveis e de qualidade para 
atender as seis Unidades de Acolhi-
mento Institucional que são aten-
didas com alimentos advindos da 
Prefeitura Municipal de Montes Cla-
ros, sendo Joana Campos (crianças 

de ambos os sexos); Betânia (ado-
lescentes do sexo masculino); Casa 
Esperança (mulheres e crianças); 
Residência Inclusiva; Eunice Rocha 
(adultos ambos os sexos); Casa de 
Passagem Unidade de Acolhimento 
para População Adulta e famílias em 
situação de rua.

O Centro Pop é uma unidade 
pública e estatal de referência e 
atendimento especializado à po-
pulação adulta em situação de rua, 
no âmbito da Proteção Social Es-
pecial de Média Complexidade do 
SUAS, serviço ofertado de acordo 
com a resolução 109/2009. Nesse 
sentido, conta com uma equipe 
multidisciplinar e representa para 

o usuário um espaço de referência 
para o convívio grupal, social e de 
desenvolvimento de relações de so-
lidariedade, afetividade e respeito. 
Proporciona ainda, vivências para o 
alcance da autonomia, organização, 
mobilização e participação social. 
Sendo um serviço ofertado para o 
acolhimento diário, a unidade dis-
põe, além de outros espaços (re-
cepção, sala de atividades coletivas, 
atendimento a famílias etc.), com 
refeitório para lanche e almoço. 
Assim, faz-se necessária aquisição 
desse material de consumo para 
atender um público-alvo de aproxi-
madamente 40 (quarenta pessoas). 
(Ga)
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Cedec-MG anuncia grupo estratégico 
da seca e veículos durante evento

Pirapora discute 
criação do cemitério 
vertical

Girleno alencar

A Coordenadoria Estadual de 
Defesa Civil de Minas Gerais im-
plantou na manhã dessa sexta-
feira (30), em Montes Claros, a 
primeira Regional de Defesa Civil, 
em iniciativa que será levada para 
toda Minas Gerais. O coronel Wa-
nderlúcio Ferraz, comandante da 
11ª Região Militar assumiu essa 
regional. O evento ocorreu duran-
te capacitação na Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Su-
dene (Amams). Também anunciou 
a criação do Grupo Estratégico da 
Seca, com a função de coordenar 
as ações de enfrentamento a seca. 
Com a participação do coronel 
Osvaldo Marques, chefe do Gabi-
nete Militar do Governador e a te-
nente-coronel Graciele Rodrigues, 
coordenadora-adjunta da Cedec
-MG. Durante o evento, o coronel 
Osvaldo anunciou a distribuição 
de 479 kits às Coordenadorias 
Municipais de Defesa Civil, com 

A Prefeitura de Pirapora busca 
alternativas para prolongar a vida 
útil do atual Cemitério Municipal 
Parque da Saudade, que fica na sa-
ída da cidade. E uma solução pode 
ser a implantação de um cemitério 
vertical, que já é uma realidade no 
município mineiro de Paraopeba. 
Diferentemente do modelo con-
vencional, o cemitério vertical 

é construído acima do nível do 
solo. Os corpos são sepultados na 
horizontal, em lóculos (gavetas), 
um ao lado do outro, formando 
andares.

Estas construções são ecolo-
gicamente corretos e apresentam 
algumas vantagens, como a utili-
zação de menores áreas para as 
gavetas, ausência de interferência 

do necrochorume junto ao solo 
e águas subterrâneas, facilidade 
de sepultamento, visitas em dias 
chuvosos, segurança, entre outras. 
Os secretários Luciano Rodrigues, 
de Projetos e Obras e Ademar 
Alecrim, de Infraestrutura foram 
a Paraopeba, para conhecer esse 
modelo, que seria o primeiro do 
Norte de Minas. (Ga)

uma caminhonete, coletes e no-
tebook, para ajudar os municípios 
na atuação. Serão aplicados R$ 98 
milhões dos recursos do Acordo 
da Vale.

No evento, o presidente da As-
sociação dos Municípios da área 
Mineira da Sudene (Amams), José 
Nilson Bispo de Sá, “Nilsinho”, 
prefeito de Padre Carvalho, agra-

deceu à Cedec-MG pela iniciativa 
de liberar os kits, com recursos 
do Acordo da Vale, pois existem 
muitas COMDECs que não contam 
com veículos para atuar. Ele lem-
brou que o Norte de Minas sempre 
convive com os danos causados 
pela seca, que nos últimos 10 anos 
tem se intensificado e por isso, a 
Amams tomou a iniciativa de pedir 

ao Governo Federal a liberação de 
recursos para construir 1 milhão 
de barraginhas e a expectativa é 
que o presidente Jair Bolsonaro 
deverá anunciar em setembro, na 
visita a Montes Claros.

Durante a capacitação, o coro-
nel Osvaldo mostrou a importân-
cia da Defesa Civil Municipal no 
primeiro atendimento dos casos 

que ocorrerem, com a criação do 
Plano de Contingenciamento. Ain-
da no evento, o coronel Osvaldo 
anunciou que o Estado está adqui-
rindo 4 mil cisternas de polietile-
no, com capacidade de armazenar 
16 mil litros, a ser usada na as-
sistência as famílias afetadas pela 
seca, mas o critério será técnico.

No caso dos kits, os 479 muni-

cípios serão atendidos com base 
em ranqueamento com a pontua-
ção definida por critérios técnicos. 
Os pequenos municípios pediram 
a ele para rever essa situação, pois 
os municípios maiores não preci-
sam do kit, enquanto os pequenos 
municípios têm dificuldades de 
cumprir as exigências para alcan-
çar a pontuação.
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PM captura 
suspeito de matar 
namorada de 18 anos

Idoso recebe nota de R$ 420 como pagamento e 
devolve R$ 320 de troco

PCMG prende funcionário de 
distribuidora de bebidas suspeito 
de furtar cervejas
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Na cidade de Unaí, um idoso, 
de 75 anos, recebeu uma nota falsa 
de R$ 420 como pagamento de um 
empréstimo. Como a dívida era de 
R$ 100, ele também devolveu R$ 
320 de troco. Segundo a Polícia 
Militar, o responsável por repassar 
a falsa cédula — que tem desenhos 
de bicho-preguiça e de folhas de 
maconha — foi preso. “Esse autor 
[golpista] trabalhava em uma 
fazenda vizinha ao local onde a 
vítima mora. Ele pediu R$ 100 
emprestado para o idoso e voltou 

para pagá-lo com a nota falsa. A 
vítima falou que nunca tinha visto 
a cédula, mas o autor afirmou que 
tinha sacado o falso dinheiro em 
um caixa eletrônico de um banco 
em Unaí. Ele se aproveitou da 
situação para ludibriar o idoso", 
explica o tenente Henrique Hiroshi 
Asanome.

Após saberem do fato, os 
policiais foram até o local onde o 
homem que repassou a cédula falsa 
mora. “O dono da casa onde ele 
morava temporariamente autorizou 

a nossa entrada e, já na varanda, 
nós vimos um vaso com um pé de 
maconha. Entramos e encontramos 
um embrulho grande contendo 
um tablete e duas porções da 
droga. Durante as buscas, ainda 
localizamos outra porção de 
maconha e R$ 56,00”.

Ainda de acordo com o 
tenente, o golpista afirmou que 
está em liberdade condicional e 
que tem passagens por roubo e 
receptação. Ele foi levado para a 
delegacia.

Um funcionário de uma 
distribuidora de bebidas foi preso 
suspeito de furtar caixas de cerveja 
do estabelecimento. Um homem 
flagrado comprando a bebida foi 
detido por receptação. Segundo 

a Polícia Civil, a sede da empresa 
é em Janaúba, mas os homens 
foram presos em Januária, onde o 
funcionário reside. As investigações 
começaram na última quinta-
feira (29) depois que as vítimas 

PORTEIRINHA

O homem de 22 anos, suspeito 
de matar a namorada, de 18, 
na zona rural de Porteirinha, 
foi preso pela Polícia Militar. A 
prisão ocorreu após 17 horas de 
buscas ininterruptas em uma área 
de mata. Tauane de Jesus Silva 
foi achada morta pela mãe no 
quarto onde dormia com sinais de 
estrangulamento no pescoço.

O capitão Guilherme Rodrigues 
Santos explica: “primeiro 

encontramos a moto dele no 
matagal e depois achamos uma 
blusa de frio. Fomos seguindo 
pistas e pegadas, e percebemos 
que a mata era perto da casa de 
familiares. Fomos aos locais por 
volta das 17h, mas o suspeito 
não foi encontrado”. Os policiais 
permaneceram em monitoramento 
e cercaram a casa da mãe do jovem 
por volta das 23h.

“Ele estava dormindo na casa e 

não ofereceu resistência. O suspeito 
confessou que matou a mulher por 
volta das 2h de quinta motivado por 
ciúmes. O filho deles, de 3 anos, 
dormia no mesmo quarto quando 
aconteceu o crime”. Segundo o 
capitão, ele relatou ainda que não 
pretendia se entregar à polícia. 
As buscas foram feitas por onze 
policiais de Porteirinha e Janaúba. 
O jovem foi conduzido à delegacia 
de Polícia Civil de Janaúba.
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denunciaram o crime, que já 
acontecia há dois meses.

O delegado William Araújo 
explica: “no mesmo dia, a Polícia 
Civil tomou conhecimento de 
que o autor da subtração era o 
motorista da empresa que morava 
aqui na cidade [Januária]. O 
indivíduo foi preso em flagrante 
no ato da comercialização dessa 
bebida para um terceiro aqui do 

município. A investigação segue em 
andamento para que seja elucidada 
as circunstâncias do caso”.

Foram recuperadas 40 caixas 
de cerveja com 1.080 unidades 
e os homens foram autuados em 
flagrante. A PC também apreendeu 
R$ 900 e um celular. A operação foi 
realizada com apoio do Setor de 
inteligência e delegacia de furtos de 
Januária.

PM prende homem por posse ilegal de 
arma de fogo em Taiobeiras

Na última quinta-feira (29), 
um homem foi preso em flagrante 
por posse ilegal de arma na zona 
rural de Taiobeiras. A Polícia 
Militar esteve na comunidade 
rural de Lagoa Dourada após 
receber informações de que ele 
teria agredido e ameaçado outro 

homem de morte. A vítima ainda 
teria entregado os documentos 
de um carro para pagar uma 
dívida de R$ 36.500, referente 
a um empréstimo feito com o 
autor em 2016.

Ao ser questionada, a 
vítima contou que entregou 

o Documento Único de 
Transferência (DUT) do 
automóvel para o homem, junto 
com cheques que garantiam 
o pagamento da dívida. De 
acordo com a PM, o autor foi 
abordado e o DUT mencionado 
foi encontrado em seu veículo. 

Ele alegou ter comprado o carro 
e negou ter agredido a vítima, 
mas acabou falando que tinha 
uma arma em casa, dentro de 
uma cômoda. O revólver foi 
apreendido na residência. A 
ocorrência foi encaminhada para 
a Polícia Civil.

Operação Integrada Hóplon fiscaliza empresas que 
trabalham com produtos controlados pelo Exército

Nesta sexta-feira (30/7), o Exército 
Brasileiro, por meio das organizações 
militares que compõem o Serviço de 
Fiscalização de Produtos Controlados 
(SFPC) da 4ª Região Militar, finaliza a 
operação Hóplon. Desde segunda-
feira (26/7), a estratégia intensifica as 
atividades de fiscalização das empresas 
que trabalham com produtos 
controlados, desempenhando 
atividades com explosivos e produtos 

correlatos, contribuindo assim para o 
incremento da segurança e do bem-
estar dos mineiros.

Participam da operação, capitaneada 
pelo Exército Brasileiro, a Secretaria de 
Estado de Justiça e Segurança Pública 
(Sejusp), a Polícia Militar, a Polícia 
Civil, o Corpo de Bombeiros Militar 
e a Receita Estadual. Até o último 
balanço divulgado, foram fiscalizadas 
87 empresas, realizadas oito autuações 

e uma apreensão, com o emprego 
de efetivo de 110 profissionais das 
instituições integradas participantes.

Das 87 empresas fiscalizadas, 70 
exercem atividades com explosivos - 
fabricação, comércio e utilização; nove 
exercem atividades de blindagem, 
envolvendo o comércio, locação e 
aplicação; e oito são comércios de armas 
de fogo e munições.

A Secretaria de Estado de Justiça 

e Segurança Pública, por meio da 
Subsecretaria de Inteligência e Atuação 
Integrada, propôs a realização do 
plano de atuação integrada, unindo as 
forças de segurança pública estaduais, 
juntamente com o Exército Brasileiro, 
para realizar uma grande operação de 
fiscalização de âmbito nacional, visando 
coibir o comércio e armazenamento 
ilegal de armas, munições e explosivos. 
(Agência Minas)
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Oficina do Futuro apresenta ações para o 
desenvolvimento de Grão Mogol

BNDES apoia plantio de 7,4 milhões de árvores 
no Norte de Minas

Mais uma etapa de participa-
ção popular na elaboração do 
Plano Estadual de Saneamento 
Básico de Minas Gerais (PESB
-MG) está prevista para a próxima 
semana. Nos dias 3 e 4, a popula-
ção dos 97 municípios que inte-
gram o Território do Saneamento 
Rio São Francisco Médio Baixo, 
com sede em Montes Claros, está 
convidada a participar da Pré-
Conferência Regional e contri-
buir com o diagnóstico prelimi-
nar dos serviços de saneamento 
básico na região. O evento é o 
terceiro de uma série de sete en-
contros virtuais que antecedem 
a Conferência Estadual “Unindo 
Minas pelo Saneamento”, previs-
ta para 14 de dezembro.

Com participação gratuita 

e aberta a toda a população, o 
evento contará com transmissão 
simultânea pelo Youtube. A ex-
pectativa, segundo os organiza-
dores, é promover a reunião dos 
diversos atores sociais que pode-
rão contribuir com o Plano, en-
riquecendo e complementando 
as análises apresentadas e pro-
pondo soluções compartilhadas 
para os problemas, fragilidades e 
potencialidades identificadas. In-
teressados em participar direta-
mente pela plataforma Microsoft 
Teams devem fazer sua inscrição 
com antecedência.

proGramação
No primeiro dia serão discu-

tidos os temas de abastecimen-
to e esgotamento sanitário e no 

segundo dia serão abordados os 
serviços de manejo de resíduos 
sólidos urbanos e drenagem de 
águas pluviais.

No segundo dia, serão também 
eleitos oito delegados, represen-
tantes da sociedade civil, poder 
público, prestadores de serviços 
e entes reguladores pertencentes 
ao Território do Saneamento Rio 
São Francisco Médio Baixo. Os 
delegados acompanharão as pró-
ximas etapas de elaboração do 
PESB-MG e votarão a hierarqui-
zação das prioridades das ações 
a serem apresentadas na etapa 
final do trabalho: a Conferência 
Estadual “Unindo Minas pelo 
Saneamento”. Os candidatos a 
delegados do Território do Sane-
amento Rio São Francisco Médio 

Baixo poderão se inscrever até às 
11h30 do dia 4 de agosto.

ação inteGrada
As Pré-Conferências Regionais 

são promovidas pela da Secreta-
ria de Estado de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
(Semad), que atua no desen-
volvimento do PESB-MG jun-
tamente com outros órgãos do 
Governo de Minas, formando o 
Grupo de Trabalho Intergover-
namental (GTI-PESB). Integram 
o GTI-PESB, além da Semad, o 
Instituto Mineiro de Gestão das 
Águas (Igam), a Fundação Esta-
dual do Meio Ambiente (Feam), a 
Secretaria de Estado de Planeja-
mento e Gestão de Minas Gerais 
(Seplag-MG), a Fundação João 

Pinheiro (FJP), a Companhia de 
Saneamento de Minas Gerais 
(Copasa) e a Agência Reguladora 
de Serviços de Abastecimento de 
Água e de Esgotamento Sanitário 
do Estado de Minas Gerais (Arsae
-MG).

pesb-mG
O Plano Estadual de Sanea-

mento Básico de Minas Gerais 
(PESB-MG) é uma ferramenta de 
planejamento que tem por ob-
jetivo estabelecer ações e metas 
para a universalização dos ser-
viços de saneamento básico no 
estado, em harmonia com o que 
preconiza a Política Nacional de 
Saneamento Básico e os Objeti-
vos de Desenvolvimento Susten-
tável (ODS), desenvolvidos pela 

Organização das Nações Unidas 
(ONU) para o milênio.

Para elaboração do PESB-MG, 
o estado foi dividido em sete 
Territórios do Saneamento (TS), 
sendo que esta regionalização 
teve como bases principais:

- as diretrizes nacionais e es-
taduais, estabelecendo que as 
bacias hidrográficas devem ser 
consideradas como unidades de 
planejamento para o setor;

- as características, fragilida-
des e tendências dos sistemas 
ambientais, dando destaque para 
os recursos hídricos;

- as interfaces dos serviços de 
saneamento e sua harmonia com 
os planos, programas, decisões, 
projetos e ações existentes. (Por-
tal Semad)

Moc sedia III Pré-Conferência Regional 
do Plano Estadual de Saneamento Básico
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O Sebrae Minas, em parceria 
com a Sala Mineira do Empreende-
dor e a prefeitura de Grão Mogol, 
realiza na cidade, nos dias 5 e 6 de 
agosto, o 1º encontro Oficina do 
Futuro. O objetivo é discutir com 
as lideranças locais as oportunida-
des e potencialidades do município 
na geração de negócios, emprego e 
renda, visando melhorar a qualida-
de de vida da população.

Os encontros, que começam em 
agosto e vão até dezembro de 2021, 

fazem parte das ações do programa 
Cidade Empreendedora, implanta-
do no município este ano. As ins-
crições para participar das oficinas 
podem ser feitas presencialmente, 
no Espaço do Empreendedor (ave-
nida Arthur Campos, 59) ou pelo 
telefone 38 99948-6070.

O turismo está entre os setores 
que mais precisa de fomento para 
se desenvolver, segundo lideranças 
locais, e será um dos temas abor-
dados no encontro. Os participan-

tes também discutirão ações para 
fortalecer a agricultura familiar, a 
agropecuária e o agronegócio, o 
artesanato, o comércio, o setor de 
indústria e serviços, o cooperati-
vismo e associativismo, a cultura 
empreendedora, a diversificação 
econômica, a educação, o meio 
ambiente, os recursos minerais e 
a energia renovável, além da saúde 
e segurança e da tecnologia e ino-
vação.

Segundo o analista do Sebrae 

Minas Pedro Viana, para criar um 
ambiente de estímulo e dinami-
zação da economia, e promover o 
desenvolvimento econômico local, 
é preciso que o município tenha 
capacidade de organização social e 
política. “A Oficina do Futuro pro-
põe o desenvolvimento a partir do 
protagonismo de lideranças locais 
e da mudança de comportamento, 
com base na integração dos setores 
público, privado e terceiro setor”, 
ressalta o analista.

oficina do fUtUro

O programa Oficina do Futu-
ro tem por objetivo criar capi-
tal social nas cidades, regiões e 
setores econômicos, a partir da 
cocriação de uma visão de futu-
ro para a coletividade local e do 
mapeamento dos pontos de in-
tervenção para a transformação 
do território e/ou setor. Durante 
as oficinas, pessoas de todo o sis-
tema são convidadas a dialogar 

sobre as causas dos problemas 
internos e a propor formas de 
enfrentá-los por meio de inicia-
tivas inovadoras, cocriadas e tes-
tadas.

serviço
Oficina do Futuro
5/8 - de 8h as 17h
6/8 - de 9h as 16h
Local: Casa da Cultura
Rua Hilário Campo, 91- Cen-

tro, Grão Mogol (Agência Sebrae)

O plantio de 1,48 milhão de me-
tros cúbicos de madeira de eucalipto, 
equivalentes a 7,4 milhões de árvores, 
nos municípios de Grão Mogol, Jose-
nópolis e Padre Carvalho, no norte de 
Minas Gerais, terá apoio financeiro do 
Banco Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES) no va-
lor de até R$ 27,4 milhões, cerca de 
80% do total investido no projeto. O 
financiamento ocorre no âmbito do 
BNDES Finem (Financiamento a Em-
preendimentos).

Segundo a empresa responsável 
pelo projeto, o plantio trará como 
impacto ambiental positivo a absorção 
de mais de 1,8 milhão de toneladas 
de gás carbônico (CO2) equivalentes, 

principal componente dos gases de 
efeito estufa. Esse valor equivale ao 
carbono lançado na atmosfera por 
mais de 48 mil automóveis.

O superintendente da área indus-
trial do BNDES, Marcos Rossi, disse 
ontem (30) que o projeto da Norflor 
vai contribuir para promover a captu-
ra de carbono e consequente redução 
da disponibilidade de gases causado-
res do efeito estufa. 

Ele destacou que, “adicionalmen-
te, o investimento realizado em muni-
cípios de baixa renda e baixo Índice de 
Desenvolvimento Humano Municipal 
(IDHM), onde a empresa possui par-
ticipação relevante, é crucial para a 
redução das desigualdades regionais”.

florestamento

O programa vai ser realizado em 
uma área de até 8.500 hectares e pre-
vê a comercialização da madeira de 
eucalipto daqui a sete anos, tempo 
estimado para o ciclo completo do 
plantio. 

O processo de florestamento con-
templa ainda as atividades de refor-
ma e rebrota. A primeira consiste no 
plantio de novas mudas de eucalipto, 
clones mais adaptados e produtivos, 
em terras onde já ocorreram colhei-
tas. 

Já a rebrota se caracteriza pelo 
manejo de uma nova plantação so-
bre os troncos das árvores que foram 

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo
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DE OLHOS D’AGUA/MG 
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caoolhosdagua@hotmail.com. 

 

Programa do Sebrae Minas será apresentado pela primeira vez no Norte do estado, nos dias 5 e 6 de agosto

cortadas recentemente, esclareceu o 
BNDES, por meio de sua assessoria 
de imprensa. De acordo com o ban-
co, mais de 76% do apoio financeiro 
ao projeto estão relacionados a essas 
duas atividades.

A empresa está sediada em Mon-

tes Claros e tem como principais 
atividades o desenvolvimento de 
ativos florestais, comercialização de 
madeiras, prestação de serviços de 
gestão florestal e produção e comer-
cialização de carvão vegetal. (Agência 
Brasil)

Investimento é de até R$ 27,4 milhões
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Junior diz que não confia 
em Fernando e quer que 
Andreia refaça os exames 
com outro médico e ou-
tro laboratório. Andreia 
diz que não quer fazer 

tudo isso novamente. Junior acha estranho, mas respon-
de que ela não possui opção. Mosca diz que possui cer-
teza que foi Grazielle (Patricia Gasppar) que roubou seu 
dinheiro. Pata diz que apoiará o irmão. Mosca conta que 
possuem motivos suficientes para voltarem a morar no 
orfanato. Marian finge ter tido um pesadelo e pede para 
Gabriela, que pensa ser mãe da garota, não adotar Mili. 
Gabriela, que está preocupada com Marian, diz que não 
adotará mais Mili, mas que precisa conversar com ela 
para explicar a situação. Marian pede que ela fale com 
Mili na mansão, para que ela possa escutar a conversa e 
ter certeza que Gabriela fará o que promete. Érica conta 
para Clarita que terminou o namoro com Beto. Bel de-
cide sair do Grêmio por não concordar que eles estejam 
desviando parte do dinheiro arrecadado com o con-
curso de talento da escola. Enquanto isso, no Hospital 
das Figueiras, Fernando fica sabendo que Andreia fará 
os exames com outro médico. Geraldo (Felipe Folgosi) 
conta para a esposa que está mais próximo da filha, Bia, 
mas que precisa se reaproximar aos poucos. Mosca e 
Pata dizem para Cintia que querem voltar ao orfanato, 
pois não estão sendo bem cuidados por Grazielle. Cintia 
diz que o processo é complicado.
Pata se irrita por achar que Cintia não quer ajudá-los e 
sai da sala. Na mansão dos Almeida Campos, Gabriela 
chega com Mili. Marian é rude e pergunta por que Mili 
está lá. Gabriela diz que não é para Mili ficar triste e 
com muito pesar, explica que não poderá mais adotá-la. 
Mili diz que compreende e não quer atrapalhar. Gabrie-
la chora e diz que não queria fazer isso. Marian olha a 
cena com satisfação. Rafa conta para Mosca que vai dar 
o primeiro beijo em Bel, pois eles irão ao cinema. Érica 
leva doces do Café Boutique para Tobias. Tobias pergun-
ta qual é a dela. Érica responde que está rolando clima 
entre os dois. Tobias diz que não está, que o que fazem 
na peça é tudo pelos personagens, que ele não ficaria 
com ex de um amigo e que ele é apaixonado pela espo-
sa, Maria Cecília. 

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Antônia avisa a Douglas 
que o delegado Siqueira 
irá intimar Eric. Cassio 
conta a Pedrinho e Lu-
íza que Eric é inocente 
e oferece as provas em 

troca de dinheiro. Sabine quer provar que Eric fez um 
mau negócio ao comprar o hotel. Madalena culpa Cris-
tóvão por ter perdido seu filho. Márcio diz a Tereza que 
Borges está escondendo alguma coisa. Borges trabalha 
em uma marcenaria. Luíza revela a Pedrinho que tran-
cou a faculdade e pede ajuda a Douglas para procurar 
um emprego. Sabine fica furiosa ao ver Eric exposto no 
noticiário policial. 

Ao ser expulsa, Eva se faz 
de vítima na frente de 
Ana. Ana desabafa com 
Iná sobre Eva. Jonas e 
Ângela se entregam à pai-
xão e vão para a cama. E 

sem o dinheiro de Jonas, Cris e Tiago levam vida de po-
bres. Nanda fica satisfeita com o sucesso de seu brechó. 
Dora se irrita com a resistência de Marcos a arrumar 
um emprego. Manu e Rodrigo ficam preocupados com 
cansaço de Júlia. Wilson cobra o apoio de Laudelino 
sobre sua situação com Moema. Celina examina Júlia e 
deixa Manuela e Rodrigo apreensivos. 

Maria Marta e João Lucas 
vão a um coquetel em 
homenagem a Maria Cla-
ra. Beatriz vê Leonardo 
pedindo dinheiro na rua. 
Vicente convida Cristina 

para ir a seu restaurante. Antoninho pede que Arnol-
dão convença Juliane a aceitar seus serviços de personal 
training. Cristina teme ter que comandar a joalheria Im-
pério. Beatriz decide marcar um encontro com Amanda 
para falar sobre Leonardo. Josué avisa a Cora que José 
Alfredo se encontrará com ela em um hotel. Magnólia 
diz a José Alfredo que o filho que Maria Isis perdeu era 
de João Lucas. Magnólia afirma a José Alfredo que Maria 
Isis tentou lhe aplicar um golpe. Maria Isis não conse-
gue falar com José Alfredo.

duques de cambridge querem 
enviar príncipe George a um 
colégio interno

samantha schmütz fala de incêndio 
na cinemateca e solta crítica Seg a Sáb, às 20h30
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Príncipe George pode ir para 
um colégio interno no futuro. Se-
gundo a revista US Weekly, os pais 
do menino de oito anos, Príncipe 
William e Kate Middleton, não se 
opõem a que ele frequente um in-
ternato.

Uma fonte contou que os du-
ques de Cambridge já visitaram um 
dos colégios mais antigos da Grã 
Bretanha e estão tentados a matri-
cular o futuro rei da Inglaterra lá.

“Kate e William estão dispostos 
a mandar George para um colégio 
interno no futuro e já deram uma 
olhada em alguns, mas eles acham 
que aos oito anos ainda é um pou-
co jovem e querem esperar até que 
ele fique um pouco mais velho”, re-
velou uma fonte exclusiva na nova 
edição da Us Weekly.

“Mandar George para a escola 
é uma decisão que os Cambridges 
vão tomar como família. Eles nunca 
forçariam George a ir, a menos que 

ele quisesse e eles achassem que é 
certo. “, justifica.

O informante acrescentou que 
George ouviu as histórias de seus 
pais sobre o internato e achou que 
será ‘super-divertido’.

“Embora ele esteja entusiasma-
do com a ideia de ir para a escola 
longe de casa, George já se estabe-
leceu no colégio St. Thomas Bat-

tersea e tem muitos amigos lá. Ele 
frequenta a escola desde 2017 e é 
um dos meninos mais populares de 
sua turma”, afirma a fonte.

O duque e a duquesa de Cam-
bridge também são pais da princesa 
Charlotte, de seis anos, e do prínci-
pe Louis, de três. A irmã de George 
começou a frequentar St. Thomas 
Battersea ao lado dele em 2019.

simaria relembra doença que a afastou 
dos palcos: “ou eu parava ou ia morrer”

Infelizmente a última quinta-fei-
ra, 29 de julho, chegou ao anoitecer 
com uma triste notícia. A Cinemateca 
Brasileira, localizada em São Paulo, 
pegou fogo. O incêndio atingiu o 
galpão da instituição e precisou de 
70 bombeiros e dezoito viaturas ao 
todo para conter o fogo. Não houve 
registro de vítimas. 

De acordo com a  bombeira mili-
tar Karina Paula Moreira, o incêndio 
teria começado por voltas das 18h 
em uma sala do acervo histórico de 
filmes, no 1º andar, durante a manu-
tenção do ar condicionado condu-
zida por empresa terceirizada pelo 
Governo Federal

Vele ressaltar que este não é o 
prédio principal, que fica na Vila 

Clementino, na capital paulista, e é 
o maior museu do audiovisual e do 
cinema da América do Sul, adminis-
trado pelo Ministério do Turismo.

A tragédia abalou historiadores, 
cinéfilos, profissionais da arte e tan-
tas outras pessoas, como Samantha 
Schmütz, que manifestou-se publica-
mente nesta sexta-feira, 30 de julho

“‘Artistas’ que ajudaram a eleger 
esse monstro e não se manifestam 
em relação ao incêndio criminoso da 
Cinemateca, deveriam ser proibidos 
de pisar num set [de filmagem] para 
o resto da vida!”, escreveu.

E não parou por aí! Samantha 
continuou e criticou artistas que esti-
veram no Festival de Cannes, que não 
protegem a arte da qual fazem parte, 

Simaria concedeu entrevista 
para o canal de Ana Hickmann, e 
em vídeo relembrou o drama que 
passou quando foi diagnosticada 
com Pneumonia Ganglionar, que a 
afastou dos palcos por vários me-
ses. A cantora, dupla de Simone, 
começou falando sobre o fato de 
ter sido muito passiva antes de ficar 
doente.

“Eu sempre achei que ia vol-
tar para cantar. Mas sempre achei 
que voltaria impondo meus li-
mites. Sempre quis agradar todo 
mundo, era só ‘sim’, ‘sim’, ‘sim’, 
‘sim’, uma loucura. Vinte e cinco, 
trinta shows. Mesmo quando eu 
não concordava, tinha que fazer, 
porque já estava no mundo e não 
tinha como voltar para trás. Muitas 
vezes tive que cumprir com coisas 
que não estava de acordo”, come-
çou ela.

No bate-papo, ela chegou a di-
zer que o próprio médico, Davi 
Uip, disse que não sabia como ela 
ainda estava viva quando foi se con-
sultar. “As pessoas não sabem. Pen-
sam que é só subir no palco, cantar, 
estar linda e perfeita, e não é. A 

dando uma alfinetada bem dura.
“E cadê as beldades que foram pra 

Cannes desfilar vestidos e jóias?????? 
Não vão defender o cinema????? Pseu-
do artistas que usurpam a arte para 
fazerem coisas periféricas e no fundo 
não estão nem aí pro cinema nacio-
nal!!!! Ao invés de Cannes ano que 
vem deveriam ir em Cana!”, disse, 
direta.

A atriz não apontou nomes nem 
ninguém em específico, mas Marina 
Ruy Barbosa esteve em Cannes justa-
mente como um projeto publicitário 
para marcas, inclusive a qual ela fun-
dou, a “Ginger”.

Ainda não se sabe o tamanho do 
dano, mas o galpão continha cerca de 
2 mil cópias de filmes. A grande maio-
ria desse material eram películas bem 
antigas feitas em acetato, material ex-
tremamente inflamável. O incidente, 
aliás, foi considerado por profissio-
nais do audiovisual uma “tragédia 
anunciada”, devido ao descaso do 
governo Jair Bolsonaro (sem partido) 
com as políticas culturais.

Em julho de 2020, o Ministério Pú-
blico de São Paulo ajuizou uma ação 
contra o governo federal por “aban-
dono” da Cinemateca, questionando 
a retenção de recursos e a ausência 
de um gestor. Em julho, a instituição 
parou de funcionar e 41 funcionários 
foram demitidos.

gente sofre muito na estrada. Não 
é a toa que peguei as duas tubercu-
loses ganglionares. Ficava cansada, 
achava que o cansaço extremo que 
sentia era por conta da noite de 
sono perdida. Eu estava com tuber-
culose, desidratada, desnutrida”, 
desabafou.

A cantora ainda relatou as difi-
culdades que teve para fazer a sua 
última apresentação antes de tirar 
licença para se tratar. “Fiz o último 
show em Londrina. Eram quarenta 

mil pagantes em uma terça-feira. O 
contratante estava doido. Eu gosto 
muito dele, e disse: ‘Estou indo em 
respeito a você, porque não tenho 
condições’. Achei que não conse-
guiria finalizar aquele show. Eu 
cantava, subia - e o palco ainda ti-
nha algumas escadas - botava sal na 
boca para a pressão não despencar. 
Voltava para o palco cantando e sor-
rindo, e ninguém percebeu nada. 
Fiquei pensando em Deus o tempo 
todo”, contou.
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Orçamento pode acomodar 
aumento do Bolsa Família, diz 
ministro 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL), dando sequ-
ência a sua caminhada pelo Norte 
de Minas, foi a Santo Antônio do 
Retiro, município com pouco mais 
de 7 mil habitantes, que recebeu 
mais de R$ 1 milhão em recursos 
de emendas do parlamentar. Na 
oportunidade, o parlamentar se 
reuniu com o prefeito, Ivo Fernan-
des da Silva; o vice-prefeito, Robson 
Paulo; a presidente da Câmara de 
Vereadores, Cássia e; os vereadores 
Beto, Gustavo, Jéfferson, Fátima e 
Alvacir; secretários municipais; e o 
presidente do Sindicato dos Traba-
lhadores Rurais, Adaílson.

rio pardo de minas 

O prefeito de Rio Pardo de 
Minas, Tuquinha e o empresário 
Júnior Bastos também estiveram 
presentes. 

Em seu discurso, Marcelo Freitas 
destacou a importância de, cada vez 
mais, estar atento aos anseios da 
população. “Busco, a cada dia, hon-
rar, com seriedade, o meu compro-
misso de conseguir mais recursos 
para a nossa região e, com isso, dar 
melhores condições de vida a todos 
os norte-mineiros. Aqui, na micror-
região do Alto Rio Pardo, o nosso 

mandato também estará sempre 
presente e atento às necessidades 
da população”, enfatizou Freitas.

mamonas

Já na cidade de Mamonas, que 
tem quase 7 mil habitantes, o de-
putado Marcelo Freitas realizou, 
também na quarta-feira, a entrega 
de um trator, uma carreta e imple-
mentos agrícolas para a comunida-
de de Barreiro da Cruz. Estiveram 
presentes o presidente da comuni-
dade beneficiada, Luiz de Osmar; os 
vereadores de Mamonas, Laurindo, 
Sombra, Kinca e William Motorista; 
o ex-vice prefeito do município, Zé 
Galego; e apoiadores da cidade de 
Espinosa, Diro, Thiago e Flávio.

Esse foi, inclusive, um dia espe-
cial, pois, em 28 de julho, é come-
morado o Dia do Agricultor. Mar-
celo Freitas, natural do Distrito de 
Vila Nova de Minas, zona rural de 
Montes Claros, sabe bem o quanto 
o homem do campo é importante 
para toda a sociedade. “É por meio 
do suor e da dedicação do homem 
do campo que o nosso país tem se 
destacado no cenário econômico 
mundial. Por isso, devemos sempre 
valorizá-lo em nossas ações, de for-
ma prioritária”, ressaltou Marcelo 

O ministro da Economia, Paulo 
Guedes, disse que é possível aco-
modar no Orçamento um valor 
mais elevado para o Bolsa Famí-
lia. Segundo ele, até o momento, 
o programa está perfeitamente 
enquadrado dentro dos planos 
do ministério, da Lei de Respon-
sabilidade Fiscal e do limite do 
teto. A intenção é que o valor do 
benefício chegue a R$ 300. Gue-
des ponderou, no entanto, que, 
para aumentar o valor, é preciso 
controlar gastos inesperados que 
costumam ocorrer em decisões 
dos Três Poderes da República.

“Até agora, a nossa ideia do 
Orçamento era essa e imprevistos 
sempre acontecem e terão que 
ser atacados diretamente. Esta-
mos analisando e, pelas primeiras 
informações que estão chegando, 
é possível que a gente tenha que 
rever alguma coisa”, disse após 
participar na sede do Ministério 
da Economia, no Rio, do lança-
mento do projeto de remição de 
foro digital, com a apresentação 
do aplicativo SPUApp.

De acordo com o ministro, o 
que acontece normalmente é que 
os Poderes são independentes 
e todos têm capacidade de afe-
tar os orçamentos, com decisões 

que não estavam previstas. Por 
isso, conforme explicou, a equipe 
econômica calcula previsões para 
eventuais gastos que estão fora da 
sua órbita de controle. “Há sem-
pre gastos que vêm seja em ques-
tões do Judiciário, seja do Legis-
lativo, ou às vezes até exigências 
do próprio governo mesmo, que 
quer fazer o Bolsa Família um 
pouco maior. Há sempre um sinal 
amarelo, que passa rapidamente 
para o vermelho”, disse.

vacinação e reformas

O ministro voltou a falar que 
o Brasil precisa caminhar na dire-
ção da aplicação de mais vacinas 
contra a covid-19 e a aprovação 
de reformas no Congresso. Ele 
destacou que, em poucos meses 
foram aprovadas medidas de in-
teresse do Executivo como a au-
tonomia do Banco Central, as leis 
do saneamento, do gás natural e 
de falências, a privatização dos 
Correios e a desestatização da 
Eletrobras.

“As agendas andam rapidamen-
te quando há apoio parlamentar. 
A agenda construtiva hoje do Bra-
sil é vacinação em massa e refor-
mas,” disse o ministro.

aplicativo

O ministro esteve no Rio de 
Janeiro para apresentar o proje-
to de remição de foro digital que 
permitirá aos proprietários de 
imóveis aforados – em que 17% 
da área em imóveis litorâneos 
é de propriedade da União – fi-
quem livres taxas patrimoniais. O 
percentual poderá ser comprado 
pelos proprietários, que passa-
rão a ser donos completos dos 
imóveis, por meio do meio do 
aplicativo SPUApp, lançado nesta 
sexta-feira.

“Hoje o brasileiro tem 17% 
da casa que não lhe pertence, 
pertence ao Estado. É algo ana-
crônico. O país tem 8,5 milhões 
de quilômetros de costa. Isso era 
necessário para a defesa contra 
potências que pudessem invadir 
o país, então, todo terreno da 
costa era estatal, do governo, era 
terreno da Marinha. Estamos dan-
do um passo decisivo. Estamos 
desestatizando a propriedade do 
brasileiro”, afirmou Guedes.

Na primeira etapa, serão bene-
ficiados proprietários de imóveis 
aforados localizados na Avenida 
Atlântica, na orla dos bairros de 

Copacabana e do Leme, na zona 
sul do Rio de Janeiro. Nessa pri-
meira fase, estão incluídos 4.137 
imóveis, com potencial de arre-
cadação de R$ 165 milhões. Até 
março de 2022, o projeto será 
estendido aos outros estados, 
em mais duas fases, abrangendo 
aproximadamente 300 mil imó-
veis.

Hoje, os proprietários têm de 
pagar a taxa de laudêmio, de 5% 
quando o imóvel é vendido, e 
0,6% de foro anual à União. Quem 
escolher fazer a remição passa a 
ser dono do imóvel de forma in-
tegral, ficando livre dessas taxas.

Para fazer a compra do ter-
reno, o cidadão terá de usar o 
aplicativo SPUApp, lançado pela 
Secretaria de Coordenação e Go-
vernança do Patrimônio da União 
do Ministério da Economia e de-
senvolvido em parceria com o 
Serviço Federal de Processamento 
de Dados (Serpro).

Além do ministro estavam pre-
sentes o secretário especial de 
Desestatização, Desinvestimento 
e Mercados, Diogo Mac Cord de 
Faria, o secretário substituto da 
SPU, Bruno Schettini, e o dire-
tor-presidente do Serpro, Gileno 
Gurjão Barreto. (Agência Brasil)

DIVULGAÇÃO

Marcelo Freitas visita cidades do NM 
contempladas com emendas parlamentares

11geRal

A entrega dos equipamentosFreitas.
O parlamentar enfatizou ainda 

que um dos objetivos de seu man-
dato é fomentar a cadeia produtiva, 
de modo que a geração de emprego 
e a geração de renda sejam intensi-
ficas. Segundo o deputado, “através 
dos produtores rurais da comunida-
de de Barreiro da Cruz, parabeniza-
mos todos os agricultores do nosso 
querido Estado de Minas Gerais”. É 
assim, atento aos anseios dos norte-

mineiros, que o Deputado mantém, 
diariamente, contato com as lide-
ranças políticas e a população, para 
atendê-las prontamente e de forma 
eficaz.  “Seguiremos, juntos, em 
busca de melhores condições para 
todos os mineiros”, enfatizou Mar-
celo Freitas, que seguirá com suas 
visitas aos municípios do Norte de 
Minas e em busca de mais recursos 
e investimentos para toda a região. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)

Obra do Cemei tem proposta com 
627 mil de desconto

Girleno alencar

A construção do Centro Mu-
nicipal de Educação Infantil 
do bairro Santo Antônio teve 
um desconto de R$ 627 mil, 
pois o valor de referência é de 
3.150.519,74 e a menor proposta 
foi oferecida pela empresa Ama-

ral Construções com valor de R$ 
2.522.857,32, o que representa 
desconto de 20% de economia 
para os cofres do município, 
caso a empresa seja definida 
como vencedora do processo. A 
Prefeitura de Montes Claros rea-
lizou quinta-feira, dia 29, a aber-
tura de propostas do processo 

licitatório na modalidade menor 
preço.

Na outra fase do processo li-
citatório, a documentação segue 
para análise na Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura onde será 
verificada se está de acordo. A 
empresa poderá ser declarada a 
vencedora do processo nos pró-

ximos dias, caso não venha a ser 
impugnada ou desabilitada. O 
projeto da unidade de ensino no 
bairro Santo Antônio obedece a 
regulamentação e padrão estabe-
lecido pelo Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação 
(FNDE), do Ministério da Edu-
cação.
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motoQUeiros aGitam a citY

Teremos um domingo que promete ser a maior carreata já vista por toda 
cidade. É a MOTOCARREATA, que começará às 9 horas na PRAÇA DOS JA-
TOBÁS, com encontro de todos os motoqueiros, que estarão circulando por 
quase todos os bairros da cidade, em uma manifestação pacifica que será  
encerrada em frente ao Senac. O motivo é PELO VOTO IMPRESSO como 
também um apoio ao PRESIDENTE BOLSONARO...

prejUíZo na linha aUtomotiva

A falta de chips no mercado nacional já modifica o ranking de vendas de 
carros novos, mostram dados prévios das concessionárias sobre o mês de 
julho. Nenhum modelo da Chevrolet ou da Volkswagen, tradicionais líde-
res, aparece no top 10. A culpa é da escassez dos semicondutores, que tem 
levado a paralisações nas fábricas e queda na produção, explica o Jornal do 
Carro. Por enquanto, quem sai lucrando são a Fiat e a Jeep.

boUlevards ibitUrUna

Anos atrás foi lançado um projeto espetacular intitulado, BOULEVARDS 
IBITURUNA, na grande área de entrada do bairro onde passa a rede da Ce-
mig. Ainda bem que no governo de Ruy Muniz foi aberta ali uma avenida du-
pla que está toda florida. O projeto não foi colocado em pratica. Seria uma 
área moderna com pista de corrida, jardins, ciclovia, área de musculação e 
outros exercícios, e praça de eventos, etc... 

vale alimentação continUa

IR: relator mantém incentivo ao vale-alimentação: deputado Celso Sabi-
no desiste de acabar com deduções que estimulam as empresas a ofertar o 
benefício ao trabalhador e garante que dividendos pagos por micro e peque-
nas empresas do Simples continuarão isentos. Ainda bem.

rombo de 2022: 

Proposta da equipe econômica considera ganho extra com alta da arreca-
dação tributária, atribuída à recuperação da atividade econômica; se mudan-
ça for apresentada e aprovada pelo Congresso, previsão de déficit vai cair de 
R$ 170 bilhões para R$ 100 bilhões.

O DESTAQUE DESTE SÁBADO, no famoso tapete vermelho, 
que sempre foi marca  registrada nas minhas festas, vai para 
os jovens empresários e meus afilhados de casamento, Frank 
e Kaity Telles souza. É muito bom a gente ver o poder jovem 
fazendo sucesso com ele, comandando a Ótica ouvidor, e ela, 
a franquia da Colcci. o bonito e elegante casal possuem duas 
lindas princesas, Klara e Sofia.

OS 15 ANOS DE LUIZA: linda, linda, nos seus 15 anos, o bro-
tinho, lUisa BaTisTa neVes silVa, ganhou festa em família, 
para marcar os seus 15 anos, pois como sabem, não está sendo 
realizado grandes eventos, devido a pandemia. mas, luiza, cur-
tiu para valer com tudo que tinha direito, inclusive valsa com 
seu pai, lincolin (foto) que é engenheiro e a mãe, regina Célia 
silva neves, é juíza de direito em itaúna, onde a família reside e 
vieram festejar o debut de luiza aqui em moc, junto a  família, 
principalmente os avós, lindolfo e Terezinha.

12 SOcial

o presidente da camÂra mUnicipal de Montes Claros, Cláudio 
Rodrigues de Jesus, convidando para sessão de entrega do título de CIDA-
DÃO BENEMÊRITO DE MONTES CLAROS, merecidamente para o procura-
dor-geral da Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior e será na próxima, 
terça-feira às 19h30. Antes, Jarbas vai receber o diploma “Antonio Lafeta 
Rebello”, na Amans, onde deverá encontrar com o GOVERNADOR ROMEU 
ZEMANA, que também estará novamente na city.

 
o salto do crÉdito imobiliário: A boa evolução do mercado imobi-

liário, que mostrou grande resistência à crise provocada pela pandemia da 
Covid-19, deve-se manter pelo menos até o fim do ano.

atÉ o final do ano, estarei lançando novidades. É esperar e confe-
rir. Quem fica parado é poste como diz o ditado popular. E como sempre 
digo: em outubro estarei comemorando seus 56 anos de jornalismo, graças 
a Deus com saúde e com o mesmo espírito daquele jovem sonhador que 
começou no DIÁRIO DE MONTES CLAROS...

GUedes vê sintonia com Lorenzoni. O futuro ministro do novo Ministé-
rio do Emprego e Renda, Onyx Lorenzoni, está em plena sintonia com as po-
líticas econômicas do Ministério da Economia quando o assunto é emprego.

a divina providência, que o empresário, PAULO CÉSAR SANTIGO, 
trouxe para Montes Claros, tem sido muito importante para a aprendiza-
gem, principalmente de jovens pois muitos já saem dali  depois de terminar 
o curso empregados. Aplausos...

inflUenciado pelas inovações proporcionadas pelos ambientes digi-
tais para as intermediações financeiras, o Banco Central está avançando nas 
discussões que visam a criação e a implantação da moeda digital brasileira 
– no caso, o Real Digital.

mesmo as pessoas que tem familiares em vários países da Europa, quan-
do chegam são logos procurados para fazerem o teste contra o coronavírus 
e ficam de 5 a 10 dias, em quarentena. E olhem que a fiscalização é das mais 
severas. Portanto, este ano, está mesmo difícil viajar pelo velho mundo.

pires e albUQUerQUe, muita gente questiona sobre onde nasceu 
este jornalista. Isso porque aos dois anos de idade fui morar em PIRES E 
ALBUQUERQUE, agora ALTO BELO, mas pra mim, sempre ser PIRES. Um 
local maravilhoso, onde vivi meus sonhos de menino até aos sete anos de 
idade, quando vinha de “trem” estudar aqui em Moc no GRUPO ESCOLAR 
GONÇALVES CHAVES. Mais uma vez informo a quem interessar que nasci 
aqui na nossa MOC querida, no dia 3 de outubro, na Santa Casa e na época 
residia em uma casa que existe até hoje na rua Camilo Prates ao lado da casa 
de Wilson Drumond, onde morava, Zé Farrista. Hoje me parece que é um 
escritório de advocacia.

VAP & VIP

A DEBUTANTE linda no seu longo, em frente ao bolo de aniversário 
com os papais, lincolino e regina Célia e os irmãos, Gabriel e liqui-
nho.

DANÇANDO a valsa  com seu tio e padrinho, lindon Batista.

A  DEBUTANTE luiza, cercada pelo carinho de toda família, em uma 
foto especial no “ Vichi maria”.

RELEMBRANDO um encontro aqui em moc com o inesquecível co-
lunista, ZoZimo Barroso Do amaral, que possui uma estatua de 
bronze em uma das praças do leblon do rio. foi outro ícone do jor-
nalismo como ibrahim.

SERÁ QUE HAVERÁ  flexibilização  para mais convidados nos 
eventos este ano? estou aí esperando que isso aconteça para voltar 
a promover a tradicional feiJoaDa Do THeo, que emplaca várias 
décadas de confraternização dos amigos no “ViCHi maria”. Veja aí 
quando a camiseta foi branca, um grupo formado por, léo-maithe 
Colares, Genésio-marisa Tolentino, Claudionor-norma Barral, rose 
Durães, simão-margareth Campos.

MINHA LINDA SOBRINHA MARIA THEREZA PAULINO festejou 
seus 20 anos ao lado dos papais Junior e rosemery.

O DEPUTADO estadual Carlos pimenta e Cláudia Borém, curtindo  
três dos seis netinhos.

JUBILEU DE OURO- Continuando focalizando momentos do evento 
de premiações, personaliDaDes Do ano Do norTe De minas, 
que foi pioneira no setor, respeitada em todo Brasil e foi realizada 
durante 50 anos. Vou relembrar hoje três casais no tapete vermelho: 
o saudoso Haroldo Veloso com Ângela, regina, lúcio e Cristina peres 
amaral, Hercules e adriana Costa.  

O ENGENHEIRO, osmar Cunha, aí com adriana, esteve internado 
na santa Casa mas graças a Deus, venceu o Covid-19, teve alta ontem 
e está com seus familiares, sem nenhuma sequela. mazinho é uma 
das pessoas mais elegantes e querida da nossa cidade, além de gran-
de profissional no setor de construção.


